

No. de Acta: CPHM/17/2010

COMISIÓN DE PATRIMONIO Y HACIENDA MUNICIPAL

CC. REGIDORES INTEGRANTES DE LA COMISIÓN:

PRESIDENTA: REG. LILIA VÁZQUEZ MARTÍNEZ

SECRETARIO: REG. PABLO MONTIEL SOLANA

VOCAL: REG. ALEJANDRO CONTRERAS DURÁN

VOCAL: REG. GUILLERMINA PETRA HERNÁNDEZ CASTRO

ORDEN DEL DÍA

- 1.- Lista de Asistencia.
- 2. Declaratoria de Quórum y Apertura de la Mesa de Trabajo.
- 3 Lectura y aprobación en su caso del orden del día.
- 4.- Lectura, análisis, discusión y en su caso aprobación del Dictamen por el que se aprueba el Estado de Origen y Aplicación de Recursos y el Estado de Posición Financiera del H. Ayuntamiento del Municipio de Puebla, ambos al 30 de septiembre de 2010.
- 5.- Lectura, análisis, discusión y en su caso aprobación del Dictamen por el que se aprueba el Informe del Avance de Gestión Financiera, al 30 de septiembre de 2010.
- 6.- Lectura, análisis, discusión y en su caso aprobación del Dictamen por el que se aprueba el Anteproyecto de la Ley de Ingresos para el Ejercicio Fiscal 2010.
- 7.- Asuntos Generales.

Cierre de la Sesión.

SUMARIO INTERVENCIONES

		-

VOTACIÓN

		TOTAGION		
PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA	UNANIMIDAD	MAYORÍA	VOTOS EN CONTRA	INFORME
		-		
				-
_				
				1
				-

En la Sala de Juntas del edificio sede de sala de Regidores sito en 4 oriente número 11 de esta Ciudad; siendo las ______ horas con _____ minutos de día viernes ocho de Octubre de 2010.

Integrantes de la COMISIÓN DE PATRIMONIO Y HACIENDA MUNICIPAL que de conformidad con lo dispuesto por los artículos 92 fracciones IV, V, y 94 de la Ley Orgánica Municipal, así como los artículos 95, 98, 99, 100, 103 y 104 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, a fin de desahogar la Mesa de Trabajo, convocada para tal fin el día ocho de octubre de 2010.

Existiendo Quórum legal, se dio apertura a la Mesa de Trabajo.

Con fundamento en el articulo 103 fracción V del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, y toda vez que se giro invitación a los Regidores que

FORM/SHAP/DJ/DC/0586



000000 no forman parte de la Comisión, se contó con la presencia de los CC. Regidores: Con relación al punto tres del Orden del Día, se hicieron las siguientes observaciones: Con relación al punto cuatro del Orden del Día, se hicieron las siguientes observaciones:

	0,000,00
Con relación al punto cinco del Orden del Día, se hicieron las sig observaciones:	uientes
	- 11H
	<u> </u>
	<u> </u>

FORM/SHAP/DJ/DC/0586

Con	relación	al punto	seis	del	Orden	del	Día.	se	hicieron	las	siguientes
obse	rvaciones:										i de la companya de l
											1.1
										_	
_											
									_	_	
										_	
										_	
										_	
						_					
										_	
	-										
					_						
								_			
					_						
			_								
		_									
			_							_	
									_		
	_										
								_		_	
			_								·
		_									
										_	
			_				_			_	
						_					

Con relac	c <u>ión al punto siet</u>	e del Orden d	del Día, respecto a	a Asuntos Generales,	الأثاث
se	hicieron	las	siguientes	observaciones:	\
				·	15)
					127
(bu) F	OTCH MECTO	en er A	DT 103 F	EACCYDDAY	12)
Capier		4	OH IS ARE	DIEIPIE DE PORE-	([
1 LASE	OF ACOT P	o doce o	in se too	MOST AS ON	1
LEGAL	EBTI REG	NON E	E PARTONO	RED LA STA	
I		A 130 3	NO EN CUR	250. A LAT	1 1
10:0	O HOR				1 /
					ļ
	_				
		_			
_					<i>]</i> [
					Indi
					J. T.
	-				
	_				
					
	-				

Siendo las _____ horas con _____ minutos se cierra la Mesa de Trabajo de la Comisión de Patrimonio y Hacienda Municipal, firmando al margen y al calce de la presente, los Ciudadanos Regidores que participaron en la misma.

SUMARIO

PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA	ACUERDO	ASUNTO	VOTACIÓN	TRÁMITE

ATENTAMENTE
"SUFRAGIO EFECTIVO, NO REELECCIÓN".
H. PUEBLA DE ZARAGOZA, 08 DE OCTUBRE DE 2010.

COMISIÓN DE PATRIMONIO Y HACIENDA MUNICIPAL.

REG. LILIA VAZQUEZ MARTINE PRESIDENTA

REG. PABLO MONTIEL SOLANA SECRETARIO

REG. ALEJANDRO CONTRERAS DURÁN VOCAL

HERNÁNDEZ CASTRO

VOCAL



No. de Acta: CPHM/18/2010

COMISIÓN DE PATRIMONIO Y HACIENDA MUNICIPAL

CC. REGIDORES INTEGRANTES DE LA COMISIÓN:	
PRESIDENTA: REG. LILIA VÁZQUEZ MARTÍNEZ	
SECRETARIO: REG. PABLO MONTIEL SOLANA	
VOCAL: REG. ALEJANDRO CONTRERAS DURÁN	
SECRETARIO: REG. PABLO MONTIEL SOLANA VOCAL: REG. ALEJANDRO CONTRERAS DURÁN VOCAL: REG. GUILLERMINA PETRA HERNÁNDEZ CA	STRO

ORDEN DEL DÍA

- 1 Lista de Asistencia.
- 2.- Declaratoria de Quórum y Apertura de la Mesa de Trabajo.
- 3.- Lectura y aprobación en su caso del orden del día.
- 4.- Lectura, análisis, discusión y en su caso aprobación del Dictamen por el que se aprueba el Estado de Origen y Aplicación de Recursos y el Estado de Posición Financiera del H. Ayuntamiento del Municipio de Puebla, ambos al 30 de septiembre de 2010.
- 5.- Lectura, análisis, discusión y en su caso aprobación del Dictamen políque se aprueba el Informe del Avance de Gestión Financiera, al 30 de septiembre de 2010.
- 6.- Lectura, análisis, discusión y en su caso aprobación del Dictamen por el que se aprueba el Anteproyecto de la Ley de Ingresos para el Ejercicio Fiscal 2010.
- 7.- Asuntos Generales.

Cierre de la Sesión.

4	Reo. Lilia between	Merriner				
	Res. Lilia General A	Donation Co	3G75			
				_		

VOTACIÓN

		TOTACION	Τ	
PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA	UNANIMIDAD	MAYORÍA	VOTOS EN CONTRA	INFORME
3	Lesso			
4	SOMEOSEL			
5	02480595			
2060 1	1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1			
A. G. 2				6
	į			
	, i			7

En la Sala de Juntas del edificio sede de sala de Regidores sito en 4 oriente número 11 de esta Ciudad; siendo las __/O horas con _/O minutos de día lunes once de Octubre de 2010.

Integrantes de la COMISIÓN DE PATRIMONIO Y HACIENDA MUNICIPAL que de conformidad con lo dispuesto por los artículos 92 fracciones IV, V, y 94 de la Ley Orgánica Municipal, así como los artículos 95, 98, 99, 100, 103 y 104 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, a fin de desahogar la Mesa de Trabajo, convocada para tal fin el día occe de octubre de 2010.

Y toda vez que es la segunda convocatoria para esta reunión, de acuerdo a lo establecido por el artículo 103 fracción II del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla.

Existiendo Quórum legal, se dio apertura a la Mesa de Trabajo.

Con fundamento en el articulo 103 fracción V del Código Reglamentario
para el Municipio de Puebla, y toda vez que se giro invitación a los Regidores que
no forman parte de la Comisión, se contó con la presencia de los CC. Regidores:
Con relación al punto tres del Orden del Día, se hicieron las siguientes
observaciones:
La Rec. Lie Bedon Marion Tolorio de brosciono
a Cooper on the steam property the Charleson
HACIOSO MENSION DOS EL PONTO 6 BALE DEL ORDEN
DEL TIL : COD 2 DESCOTOS GENERASES I INTERNETO
A case A over the part of the A case Al
DE ES LE HIED A LE SEC. DE COBREDE CON DEL EDO.
Con relación al punto cuatro del Orden del Día, se hicieron las siguientes
observaciones:
CP. HELTOR INVER CONS POURS DEPOTE DE COS-
TROUBLE DE LA TESCRERUS MUDICIPAL
REALIZO DUL PRESENTACIÓN DEL ESTADO DE POCACIÓN
FIDOCIERA AL 30 DE GERNAURE DE 2010
PEGGENERALION HERNING COSTRO PROGENTA
DISKNOW SE SUB OTHERNO DICTUOD SE OPICES
C. P. HECTOR MY LED COSTO ROLLS CONTESTA !!
Course Escused than In Secused!
SE CONTRO INFRESORIS PARK SECURIADION
SE CONTRO PARA SATI & LAPTOS: SE ADDUIRIO
200 AP JO COOKS LO CONTO CONTO CONTO CONTO DO CONTO DO CONTO DO CONTO CO
[]
RED GOILLERGINDA HERESSON CASTRO BERRYA
DEL EXURDIR JE TERRETE DIEMINOVO HORO
Pregio Descretastation
7 6 1 3
Cop. HECTOR ANIER CONO POLLS CONTESTA?
se hearbarean Ollotos
STACKED AT ASKET AND WEST OF THE STACKED ASKED A
- Hyp COCCO

	ar a list
10 1 1 1 1 1 600	015
1000 Sepono LA LEE HILLA MACTICE MADTI	.~
the Dr Petiner & Las toures, handon	<u> </u>
HOS DE DETAMENTODEL OUR SE AFRICADA	
EL CETADO DE CELORU Y APRICA CIÓN DE RECURSOS	5
CL CETADO DE FÓSICIÓN FRANTICR A DEL ANTO DEL ANDO, NO	10°
AMBOS M 30 & SETTLEMBER DEL ESCACIENTISCE 3010	•
SIENDO APROBADO HOR CHANILLIADA	
·	
	i
	1
	}_
	(2)
	" Y
	1/1
	V
_ _	1
	1 1
	/ /
	,
	1
	B
	\

Con relación al punto cinco del Orden del Día, se hicieron las siguientes
observaciones:
C. P. PILAR NUITEZ BANDA
REALIZO USA PRESENTACIÓN DEL DIFOR
HE DE AMANCE DE GESTION FINANCIERA
POE-GOILLERHIND HORNANDER CHOTRO
ONE CONFREDDE EN PEOPERAMA FONSENTON
DEPROLLO
C.P. PILLE MODEZ BANDA
con la decione de la Sec. Des. Co
DOLLICO, LODPETEIN DE LESTO VIE
OBRA FUBLICA
REG. GULLERING HERRIGIDEZ CROTER
As Diciones as Lietho de Ecología, ide
DOS DE LA PORCESSANDO
CoPoPUAR NOTEZ BANDA
A A STUBBLE DESTINATE DIRECTARDER 23
LESCO TE PROTECCIO AL AMBROTE
Rec. Lilia Vendios Marioses
JETHER OTOKT PAH ASSO WE STATE
Co C. TILLE DISTER DONN STORES CONTRACTOR STORES
TROOPES
EL CALETIMO ES NO DEJAR NADA EN TROCEDO
De CORR
Res. GOILLEROLION HERRANDE CASTRO.
EN LO DUE ES DENTROULO SOUAL DOE CTONS
DPENDENCIAS ENTRAD EN ESTE PROGRAMA?
CPP PILE DONE BANDA
SEC DE GOB
SEC. DE DES SOCIAL OPPRA PUBLICA Y. VIF
Aco Section La Rece Lilia Vizitier Mar-
The De Certiffe A fees Poortes Resse
LATINGS DEL DICTAMEN POR EL DE JE LADERBA
EL JOHNE DE AVOLTE DE GESTIGNE FINANCICALA CORRESTRADAENTE AL GLESCICIO FISCAL DOT MIL
2310
tones a secondario
FORM/SHAP/DJ/DC/0586

Con relación al punto seis del Orden del Día, se hicieron las siguientes observaciones:

FORM/SHAP/DJ/DC/0586

000013

<u>Con relac</u> se	ión al punto hicieron	<u>siete del Orden</u> las	del Día, respecto a siguientes	Asuntos Generales, observaciones:
NC .	1110101011	las	Siguientes	observaciones.
1	= 1			
Fr &	sec. Lil	y Vacaboe	- Mierina	ATCOMEOUS S
DOE!	Sie SEC	- 10 AL 1	DICTANEN	LOU ET GAR
25 F	A) Each	THEOSY OF	D LOOK TEX	
DE Y		25 DE 000 641		` <u>`</u>
V 1 - K		AL DE FEET		De 2009 PARA
207720		20E3 HABITA		57 1 1502 18 CV
			CHIPSE PO (KNO	r.,,11,11,13
Ree-	GUILLET	EMINA HER	Es section	7.20
Done 1	A TE	SOREDA	RINDA CA	3 WECRNE
De De	P ROCO E	BALIES L	A TERNST	FERENCIA
				
				-
1 0	<i>o</i>)			
- R	= 1.1.	Vander 2	Mrs Times	atraplas
D 20 C	26F=2C	TO AL	DEICIO (SI	AL & MASS
Sec.	De Go	BERNACI	Del E	ASP (OCKTO
Er 2	DE PRI	SECULIE	SAI SI TEN	dictale crass
10500	291 Best	TE END 7	MR EN CO	A OTATOLA
	01 24,20	IN BOTIEIVE		
	3 AFROM	AC 3FORG	TOURA SON	1-3M LOTGEDIA
Dirane		10 3/15-03	1-4/13 082V	5010 DIEBOS
25 TE		BO TERRES DE	٠,	BETAQUE PO
		Server Joseph	COSCE MAN	1 Feg 7200
	~ H03:	118700	8 12 5000	LOC 450470
74-50	Pro	32016338	Die mo To	LUCTE
_				
				
	_			

Siendo las __//_ horas con __O_ minutos se cierra la Mesa de Trabajo de la Comisión de Patrimonio y Hacienda Municipal, firmando al margen y al calce de la presente, los Ciudadanos Regidores que participaron en la misma.

SUMARIO

PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA	ACUERDO	ASUNTO	VOTACIÓN	
4	DICTURE	(2012) DE COICEN 1 DE 1920 (CO) DE COECO COPENS DE 30 DE COPENS DE 300 DE	Day wi-	Jeiro Bioreir De Jeigh Obr
5	Donnes	MEDERICIO FEDAL DE DESTIDO FILANCIO MEDERAL DE DALMICO	Ocuariona	505/80 02- DANSIA IE (DB) LDO

ATENTAMENTE
"SUFRAGIO EFECTIVO, NO REELECCIÓN".
H. PUEBLA DE ZARAGOZA, 11 DE OCTUBRE DE 2010.
COMISIÓN DE PATRIMONIO Y HACIENDA MUNICIPAL.

REG. LILIA VÁZQUEZ MARTÍNEZ PRESIDENTA

REG. PABLO MONTIEL SOLANA
SECRETARIO

REG. ALEJANDRO CONTRERAS DURÁN VOCAL REG. GUILLERMINA PETRA HERNÁNDEZ SASTRO

VOCAL

C.C.P.ARCHIVO



No. de Acta: CPHM/19/2010

COMISIÓN DE PATRIMONIO Y HACIENDA MUNICIPAL

CC. REGIDORES INTEGRANTES DE LA COMISIÓN:

_ PRESIDENTA: REG. LILIA VÁZQUEZ MARTÍNEZ _ SECRETARIO: REG. PABLO MONTIEL SOLANA

	VOCAL: REG. ALEJANDRO VOCAL: REG. GUILLERMIN	O CONTRERAS DURÁN NA PETRA HERNÁNDEZ CASTRO		
 2 Declaratoria de Quórum y Apertura de la Mesa de Trabajo. 3 Lectura y aprobación en su caso del orden del día. 4 Lectura, análisis, discusión y en su caso aprobación del Dictame mediante el cual se aprueba las propuestas de Pensiones de trabajadore del H. ayuntamiento 5 Lectura, análisis, discusión y en su caso aprobación del Dictame mediante el cual se aprueba las propuestas de Extinción de Pensiones d trabajadores del H. ayuntamiento 6 Asuntos Generales. Cierre de la Sesión. 	<u>ORDEN I</u>	DEL DÍA		
3 Lectura y aprobación en su caso del orden del día. 4 Lectura, análisis, discusión y en su caso aprobación del Dictame mediante el cual se aprueba las propuestas de Pensiones de trabajadore del H. ayuntamiento 5 Lectura, análisis, discusión y en su caso aprobación del Dictame mediante el cual se aprueba las propuestas de Extinción de Pensiones dirabajadores del H. ayuntamiento 6 Asuntos Generales. Cierre de la Sesión. SUMARIO	1 Lista de Asistencia.	, C		
4 Lectura, análisis, discusión y en su caso aprobación del Dictame mediante el cual se aprueba las propuestas de Pensiones de trabajadore del H. ayuntamiento 5 Lectura, análisis, discusión y en su caso aprobación del Dictame mediante el cual se aprueba las propuestas de Extinción de Pensiones d trabajadores del H. ayuntamiento 6 Asuntos Generales. Cierre de la Sesión. SUMARIO	2 Declaratoria de Quórum y Apert	ura de la Mesa de Trabajo.		
mediante el cual se aprueba las propuestas de Pensiones de trabajadore del H. ayuntamiento 5 Lectura, análisis, discusión y en su caso aprobación del Dictame mediante el cual se aprueba las propuestas de Extinción de Pensiones d trabajadores del H. ayuntamiento 6 Asuntos Generales. Cierre de la Sesión. SUMARIO	3 Lectura y aprobación en su casc	del orden del día.		
mediante el cual se aprueba las propuestas de Extinción de Pensiones d trabajadores del H. ayuntamiento 6 Asuntos Generales. Cierre de la Sesión. SUMARIO	mediante el cual se aprueba las pr	•		
Cierre de la Sesión. SUMARIO	5 Lectura, análisis, discusión y en su caso aprobación del Dictamen mediante el cual se aprueba las propuestas de Extinción de Pensiones de trabajadores del H. ayuntamiento			
SUMARIO	6 Asuntos Generales.			
	Cierre de la Sesión.			
•				

VOTACIÓN

PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA	UNANIMIDAD	MAYORÍA	VOTOS EN CONTRA	INFORME
			-	
	H			

En la Sala de Juntas del edificio sede de sala de Regidores sito en 4 oriente número 11 de esta Ciudad; siendo las _____ horas con __3 __ minutos de día miércoles trece de Octubre de 2010.

Integrantes de la COMISIÓN DE PATRIMONIO Y HACIENDA MUNICIPAL que de conformidad con lo dispuesto por los artículos 92 fracciones IV, V, y 94 de la Ley Orgánica Municipal, así como los artículos 95, 98, 99, 100, 103 y 104 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, a fin de desahogar la Mesa de Trabajo, convocada para tal fin el día trece de octubre de 2010.

Existiendo Quórum legal, se dio apertura a la Mesa de Trabajo.

	-		Código Reglamentario n a los Regidores que
no forman parte de la	Comisión, se contó	con la presencia	de los CC. Regidores:
			<u></u>
	_		

	<u>relación al pu</u> /aciones:	into tres (gei Orden	dei Dia, s	se nicieror	ı ias sigulen	nes
				_			
						_	
		_			-	_	
	elación al pu	nto cua <u>tro</u>	del Order	n del Día,	se hiciero	n las siguien	itės
bserv	/aciones:						_
1	Prevensa		12.00	10%	F 2 4 2 4	11.6.	À
<u>_a</u>				_	1 1		<u> </u>
133r		KEEL MILLE	DIRATY:	TARK	-	PIGION -	77¢
Sec.		and the same of th		260	SYO !	EX CARTON	5C.X
ACA	1 4503 1.	RECIOIC	1	REFER	ξ.	1 6 CO	<u>_</u>
2 1	to CETUBE	136 25	8 300 B	3 COP3	J V	LA3 10.	Ω
105					<u> </u>		
					_		
			_				
					-		
			_				
						_	
							_
			_				
	_						
		_					
				_			

000041

Siendo las // horas con ___ minutos se cierra la Mesa de Trabajo de la Comisión de Patrimonio y Hacienda Municipal, firmando al margen y al calce de la presente, los Ciudadanos Regidores que participaron en la misma.

SUMARIO

PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA	ACUERDO	ASUNTO	VOTACIÓN	TRÁMITE
				_

ATENTAMENTE
"SUFRAGIO EFECTIVO, NO REELECCIÓN".
H. PUEBLA DE ZARAGOZA, 13 DE OCTUBRE DE 2010.
COMISIÓN DE PATRIMONIO Y HACIENDA MUNICIPAL.

REG. LILIA VAZQUEZ MARTINEZ
PRESIDENTA

REG. PABLO MONTIEL SOLANA SECRETARIO

REG. ALEJANDRO CONTRERAS DURÁN VOCAL

REG. GUILLERMINA PETRA HERNANDEZ CASTRO VOCAL

C.C.P.ARCHIVO



No. de Acta: CPHM/20/2010

COMISIÓN DE PATRIMONIO Y HACIENDA MUNICIPAL

CC. REGIDORES INTEGRANTES DE LA COMISIÓN:

PRESIDENTA: REG. LILIA VÁZQUEZ MARTÍNEZ

	ORDEN DEL DÍA
	1 Lista de Ásistencia.
	2 Declaratoria de Quórum y Apertura de la Mesa de Trabajo.
	3 Lectura y aprobación en su caso del orden del día.
	4 Lectura, análisis, discusión y en su caso aprobación del Dictamen mediante el cual se aprueban las propuestas de Pensiones de Trabajadores del H. ayuntamiento 5 Lectura, análisis, discusión y en su caso aprobación del Dictamen mediante el cual se aprueban las propuestas de Extinción de Pensiones de Extrabajadores del H. ayuntamiento
(Cierre de la Sesión.
	SUMARIO NITERVENCIONES
Ť	Le light Horizon
<u>- </u>	L I

VOTACIÓN 000043 MAYORÍA **INFORME PUNTO DEL** UNANIMIDAD VOTOS EN ORDEN DEL CONTRA DÍA 3 En la Sala de Juntas del edificio sede de sala de Regidores sito en 4 oriente número 11 de esta Ciudad; siendo las ///2 horas con OO minutos de día jueves catorce de Octubre de 2010. Integrantes de la COMISIÓN DE PATRIMONIO Y HACIENDA MUNICIPAL que de conformidad con lo dispuesto por los artículos 92 fracciones IV, V, y 94 de la Ley Órgánica Municipal, así como los artículos 95, 98, 99, 100, 103 y 104 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, a fin de desahogar la Mesa de Trabajo, convocada para tal fin el día catorce de octubre de 2010. Existiendo Quórum legal, se dio apertura a la Mesa de Trabajo. Con fundamento en el articulo 103 fracción V del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, y toda vez que se giro invitación a los Regidores que no forman parte de la Comisión, se contó con la presencia de los CC. Regideres MAJURAL ATERSEASED GRASHED BOTH LA Con relación al punto tres del Orden del Día, se hicieron las siguientes observaciones: CARRO DEL DIA GUARDO Carren 1 3 Km

on Arman a
Con relación al punto cinco del Orden del Día, se hicieron las siguientes de la constante de l
observaciones:
Matiral Ora soverall substall and a
I has reported Per De Det Destated Affred
TECTO I LE STICITOD DE PAED POR EXTINCIDATE
TENZION A FAVOR DE 100 CIDADANOS CLARIS IN
DELLA CONTECT PORTION PETICIPIES
LEED & WENCON FRENTES PLORE
AROBADO TOR CHANIHIDAD
·

Siendo las <u>10</u> horas con <u>15</u> minutos se cierra la Mesa de Trabajo de la Comisión de Patrimonio y Hacienda Municipal, firmando al margen y al calce de la presente, los Ciudadanos Regidores que participaron en la misma.

SUMARIO

PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA	ACUERDO	ASUNTO	VOTACIÓN	TRÁMITE
		POSE COSES POR		58518N 000102812
5	DICTARO	Extración De Pensonores	() Januarios	CODIODEIN
		-		

ATENTAMENTE "SUFRAGIO EFECTIVO, NO REELECCIÓN". IERLA DE ZARAGOZA, 14 DE OCTUBRE DE

H. PUEBLA DE ZARAGOZA, 14 DE OCTUBRE DE 2010. COMISIÓN DE PATRIMONIO Y HACIENDA MUNICIPAL.

REG. LILIA VAZZUEZ MARTÍNEZ

PRESIDENTA

REG. PABLO MONTIEL SOLANA SECRETARIO

REG. ALEJANDRO CONTRERAS DURÁN VOCAL

HERNÁNDEZ GASTRO

VOCAL

C.C.P.ARCHIVO



No. de Acta: CPHM/21/2010

COMISIÓN DE PATRIMONIO Y HACIENDA MUNICIPAL

CC. R	EGIDORES INTEGRANTES DE LA COMISION:
	PRESIDENTA: REG. LILIA VÁZQUEZ MARTÍNEZ
Х	SECRETARIO: REG. PABLO MONTIEL SOLANA
1.	VOCAL: REG. ALEJANDRO CONTRERAS DURÁN
	VOCAL: REG. ALEJANDRO CONTRERAS DURÁN VOCAL: REG. GUILLERMINA PETRA HERNÁNDEZ CASTRO
•	

ORDEN DEL DÍA

- 1 Lista de Asistencia.
- 2.- Declaratoria de Quórum y Apertura de la Mesa de Trabajo.
- 3.- Lectura y aprobación en su caso del orden del día.
- 4.- Lectura, análisis, discusión y en su caso aprobación del Dictamen por el que se aprueba el Anteproyecto de la Ley de Ingresos para el Ejercicio Fiscal 2011.
- 5.- Lectura, análisis, discusión y en su caso aprobación del Dictamen por el que se aprueba iniciativa del Honorable Ayuntamiento del Municipio de Puebla, para la emisión de un Decreto del Honorable Congreso del Estado por el que aprueba la zonificación Catastral y las tablas de valores unitarias de suelos urbanos y rústicos, así como los valores catastrales de construcción por el metro cuadrado, para el Municipio de Puebla, aplicables para el Ejercicio Fiscal 2011 y sus anexos.
- 6.- Lectura, análisis, discusión y en su caso aprobación del Dictamen por el que se aprueban los Estímulos Fiscales vigentes durante el Ejercicio Fiscal 2011.

Cierre de la Sesión.

SUMARIO INTERVENCIONES

RELIVE LACTURE PLANTING	
Res Concession Houses Castos	

VOTACIÓN

PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA	UNANIMIDAD	MAYORÍA	VOTOS EN CONTRA	INFORME
3	ATROPANA			
H	Mecorgo			
5	000000			
6	ARROGEDOS			

En la Sala de Juntas del edificio sede de sala de Regidores sito en 4 oriente número 11 de esta Ciudad; siendo las __/_O horas con __/_S minutos de día viernes quince de Octubre de 2010.

Integrantes de la COMISIÓN DE PATRIMONIO Y HACIENDA MUNICIPAL que de conformidad con lo dispuesto por los artículos 92 fracciones IV, V, y 94 de la Ley Orgánica Municipal, así como los artículos 95, 98, 99, 100, 103 y 104 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, a fin de desahogar la Mesa de Trabajo, convocada para tal fin el día quince de octubre de 2010.

Existiendo Quórum legal, se dio apertura a la Mesa de Trabajo.

Con relación al punto cuatro del Orden del Día, se hicieron las siguientes observaciones: observaciones: Espaid occurred CAN PENALLICIO DEL COUTENIDO DE ANTE LERESON BLAND EDERATION csc 2011 18 of MILLIA DEL 1200 DEF LEGINA LA- OTGALICA ecec' MONTO FOR A BOD DE KOMBENDOOD CONTUNA CON A MICHO HECKENSON DE COBRO. ECRIC: VRECTOR DE 10- 15 NERESOS TOP HAPLE DE LOS REGIGILLERALINA HERNANDE CASTRO LUCIADO CEMBIO MALOTTOLENO KEE COULLERNING LITERO PRESONTA WULL 33 CAN STEE US 304 SUPPORTED SECTION CHECKOSTER OCLASED SOVONO excuso Desais CosterA: BOILDONDOS OLLOFERES GOD SUBJATT ST EXZELL CON ATLEVOS POR 650 52 TOWN L DESICIÓN DE NO HOCHIGIA HUTTE ODE CHOCKOYES LES PLATICES Y TENER ACUERDOS DE ARMESTON IS AGEOD TO I VAGGED SE SUB TOURS ELNO PAR due ENTRIPAN LAS CHAS L COBRED LOS SERVICIOS CO NO LA MENTER 105: LOY DO INGRESOS TICE COSE ES CERO, SIN ENGRED EL COREMON MENCIONA ENTRADE ES CORRED ES CORRED LOS SCRYICIOS CORPORATION OF BUILD OF LATER OF LIBROSCOS.

0000005 SHA EMIL COSCERCIO spicial is acarded on set pecia cion 300 De TOS de TO-RIO EL COSELO, CIRE HENCIONE DE 31 SE KISTA LARON POR I ALESS LAS CALOS DO LA TOSCORRERA PORO MAICA HORO THEO. KEE COULERMAN HERNADDE CA TIEVE ENTENDIDO TOR TER PEALER IN COW CREBECIAL ESTABLECER LOS SERVICIOS CONFLENEN-CESTIAST OF SUBTRA ALAGORAL ECIPAT SECRETARIO DE DESARROLLO ECOLO. MICO, PARA DE FEMBIEN EL CONSENTO TORAL COMPLEMENTARIOS. PROPERE DUE SE COBRE CO POCO LA LA COPACIÓN DE ESPECIOS EN LA VEA FORLICO ERODO TESTED at conserve to a se and accorded to Solo do sex FRANTE AL LOCAL Lacita all L CONTARACION CON OTENSE the start our sub dast CORRO DE VIA POBLICA copase due se softido en mora de Vid

010000 RELICION AL TORTO CINO DEI (DOEN) DID DE HICLEBOO LOS SIGNEDIOS COSERILLOSSE LICATION MANCEL BOLANTOS MARTINEZ DREC-CACIO RESTRO PELLOS DE LA CONTEI-CACION CATASTRAL ELENTIADED LABOURSIEN DE LES 12 TOWNS 51 COLONIAC SE REPORTE CHRON FATERON POR RECONSFICER 5 COLONIAS SE INCOPTRADON DE RESULO TRIBALO DE CAMPO Je HICIBRAN RECORDIDGE POR LA REDE C12405 SE ANNUEL CON LOS CONFORMATOS DE CONSTRUCTOS ECTO ER 410 HITHERE LA ROZDOIECACIÓN. TO REMITORIN LOS ROCCERTOS DERECT 5900000 Section 21 REG. COTTLEBUING HEAVER CHE RO TRECHOR! STORULACION HAY DETURGED SATIONED ETESTED SIROSO AMAT ACIDA 81 MIL CORD TAS KEB GUILLEBUING HERMINEZ CHORE BOOMED EL ALD DELECT OUR IS WESTEST COSSIDE SURIESTA JIM OF W Lie Victor & Mixing BOLLIES CARE MANGE EN LAS COEDING PREDIQUES PEROSINEANTO BLRGO SE RELLIED ON BLEEN DO FOR DOS CATUBLE BY CLAIDI FROD RIBLY AS! LIGHO EL DRECTOR DE CATASTRO PRESEN-PUD 3011. ANDRES DE CHENTOS DE ONE POR 3011 BLUDE DE CORRESTANCE COMERCIALES (C) SU TRABASO TO CAMPO TO SETURIANT OF DECOMACIÓN SE HAN RELLIZATO 183 723 161TAS A INLUXBLES

Pearly sactorall sold and sage	0000°7
SE HACE CONSTAR DE SE TIENDER	sol C
ASIET LESSON SE ECHAFT	
	11/1
	- Jul.
	
	-
	
	
	

ESTA PATOBLES ZU MASS 6-2013/077000 ODQ10 CODTTOLENCE COUNTRO LOCOCERIA. 5 % DEL PRROTO PAGO REG ECULERAINA HERNBURG CAST BO EL ESTIMATOR DESTOR DE CHANTER 13 · ADITERDATES ACCORDED cheers Tome OEDRIO 3 PERSONAL ES ACERCADO REE. ALGUANTRO CHOTRERUS DORRA CHECKE EL PERIODO DE ESTINOLOS LIC. LOSE LUCIANO CORIO TOO LA POLITICA FISCAL RE- Lily VECKER NASTINEZ EN sub 95 (Bisks) 1943 La SAC CARESCY SE WCLOYO LO DOL SOUTED. 10- LESUS TAME COORIO TOR DIE CONSIDERADON DE LA SECRETARIA De CORERNATION LES DA CIDA FECHA PAR EL 500-160 5/N ENBYDED 85740 CKTIJE PLOTO X HA ADMINISTRACION ENTRADITE Ros. Lika Vatore Me ES CONSOTA DOS TOUS & COOSIDEDA LOS DICTEMENTS: 300. COILLEBUILL HERVILLER CASTRO. at 30 cours of LIS soon to La DE INGRESAS NO SE SCRIETA A VOTACÃO roams son exercises

000000
LOSERIORIENTE LA PECALIA VASONEE
EUTINE DA LETTIZA A LES FONTOS
Keeplyfilos Del Pictone Dar Mare Ba Wil-
CATIVA DEL IL ANTO DO Chas DE RESUBBADLA ENTILO DE CA DECETO
LETTERS OF LANGUES OF STICE LEBOUR 4 ROTHERS AS COME
Low 14 Dear Deter Duce of Contract of the 48 Prope Celling to Posses
Bridger Pas a Secret in Fraces DE 2011.
CACINE MAND AST DESCORDA
LA Rece Like la Edwer Marine DA Lectery
PA A LOS PONTOS POSSOLITIVOS DELL
DICTAYEN THE OR OF SO ARE WEST OF STATE OF
CIEVO ESCALES VICENTES DERENTE EL EIRE
ADROBATO FOR COLUMNIANO / /

Siendo las horas con <u>\$55</u> minutos del día lunes dieciocho de Octubre de 2010, continúa con la Mesa de Trabajo de la Comisión de Patrimonio y Hacienda Municipal, estando presentes los Regidores integrantes de la misma:
PRESIDENTA: REG. LILIA VÁZQUEZ MARTÍNEZ SECRETARIO: REG. PABLO MONTIEL SOLANA VOCAL: REG. ALEJANDRO CONTRERAS DURÁN VOCAL: REG. GUILLERMINA PETRA HERNÁNDEZ CASTRO
Con fundamento en el articulo 103 fracción V del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, y toda vez que se giro invitación a los Regidores que no forman parte de la Comisión, se contó con la presencia de los CC. Regidores:
La José Locioso Oscario
MOSTRAL DE ADLETTOS DE LA REG. GOILLED- HINDA RESTRECTO AL COORD DE DINBLITOS EN LA CONTRAL DE ADLETTOS DE ROGENTARLE A TITO DE DOLEROUS ECONOMIO I CONTRESTARON DE ROCCAPPAR.
REC GALLERMINA HOROGINA CASTOC ES MA PERI DE LOS COBRE TODA VAZ DEL ELLOS EXIGOD SERVICIOS
TO FOR ELININADO EL CONTEDED
REPRECTO LL MERCADO GASTROLOUNOS TODAS VIL ESTAN REPUBLICADO COSTOS; POR ESO NO SE POSICRON LOS COSTOS
PEC. LILIA VA-TORE PLATINGE PROTERICENIENTE SE HARIA UNA MODIFICA- CIÓN, ANTE EL CONSESO
FRODERICADO ODORIO
ROSTILA VARIAGE MERTINES EL COLIFRIGATIO SE HEO CHALLING MONTERROY, MOSTILO, ROSTRETO AL COPRO DE MOTRO CLADITADO EN VIA PIRLICA: ES COMO CAMPO HO CAXACA

000072

Siendo las <u>//</u> horas con <u>//</u> minutos se cierra la Mesa de Trabajo de la Comisión de Patrimonio y Hacienda Municipal, firmando al margen y al calce de la presente, los Ciudadanos Regidores que participaron en la misma.

SUMARIO

PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA	ACUERDO	ASUNTO	VOTACIÓN	TRÁMITE	
4	2	Let De laster De Lat	YOUNGER OF	Creiron Districtor	(4) (C)
5	Desposes	RETAIL Y TABLESSE WERES	Cap wind	Description Descri	
6	DICTIMEN	GTHULOS FOCALO	Downward	DBUTOO ERLEY.	-

ATENTAMENTE

"SUFRAGIO EFECTIVO, NO REELECCIÓN".

H. PUEBLA DE ZARAGOZA, 18 DE OCTUBRE DE 2010.

COMISIÓN DE PATRIMONIO Y HACIENDA MUNICIPAL.

REG. LILIA VÁZQUEZ MARTÍNEZ

PRESIDENTA

REG. PABLO MONTIEL SOLANA SECRETARIO

REG. ALEJANDRO CONTRERAS

DURÁN VØCAL REG. GUILLERMINA PETRA HERNÁNDEZ CASTRO

VOCAL

C.C.P.AREHIVO



No. de Acta: CPHM/22/2010

COMISIÓN DE PATRIMONIO Y HACIENDA MUNICIPAL

	PRESIDENTA: REG. LILIA VÁZQUEZ MARTÍNEZ
	SECRETARIO: REG. PABLO MONTIEL SOLANA
1	VOCAL: REG. ALEJANDRO CONTRERAS DURÁN
1	VOCAL: REG. GUILLERMINA PETRA HERNÁNDEZ CASTRO

ORDEN DEL DÍA

- 1.- Lista de Asistencia.
- 2.- Declaratoria de Quórum y Apertura de la Mesa de Trabajo.
- 3 Lectura y aprobación en su caso del orden del día.

CC. REGIDORES INTEGRANTES DE LA COMISIÓN:

- 4.- Lectura, análisis, discusión y en su caso aprobación del Dictamen por el que se aprueba el Estado de Origen y Aplicación de Recursos y el Estado de Posición Financiera del H. Ayuntamiento del Municipio de Puebla.
- 5.- Lectura, análisis, discusión y en su caso aprobación del Dictamen por que se aprueba en todos sus términos la desafectación, desincorporación y enajenación a título gratuito del área de Donación dos, ubicado entre camino a Mayorazgo y Boulevard Independencia de la Unidad Habitacional San Miguel Mayorazgo de esta Ciudad, con una superficie de 1,849.00 metros cuadrados, destinados para la instalación de un Tianguis.
- 6.- Asuntos Generales.

Cierre de la Sesión.

SUMARIO INTERVENCIONES

Has LL a Vaddor Meritor	
Do Composinon Hogustone Con TRO	
REC. M. Te Comers hours and Bridge	
Rea Roser Norree Source	
Rose Exercise CHarac Establish	
REE MELANDER CONTEROR DESS	·

VOTACIÓN

000072

PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA	UNANIMIDAD	MAYORÍA	VOTOS EN CONTRA	INFORME
3	MACANO			
Ŋ	1250 B1D6			
Survices Des Owners des Des An G. J.				
A.G.Y		LADORAD	1 40.00 ER	
<u>>62</u>	002509A			-
<u>></u> 6-3	17203200 1720320			A

En la Sala de Juntas del edificio sede de sala de Regidores sito en 4 oriente número 11 de esta Ciudad; siendo las <u>70</u> horas con <u>90</u> minutos de dia lunes ocho de Noviembre de 2010.

Integrantes de la COMISIÓN DE PATRIMONIO Y HACIENDA MUNICIPAL que de conformidad con lo dispuesto por los artículos 92 fracciones IV, V, y 94 de la Ley Orgánica Municipal, así como los artículos 95, 98, 99, 100, 103 y 104 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, a fin de desahogar la Mesa de Trabajo, convocada para tal fin el día ocho de noviembre de 2010.

Existiendo Quórum legal, se dio apertura a la Mesa de Trabajo.

Con fundamento en el artículo 103 fracción V del Código Reg	یlamentario∖
para el Municipio de Puebla, y toda vez que se giro invitación a los Reg	jidores que `
no forman parte de la Comisión, se contó con la presencia de los CC.	Regidores:
LAIME LIVED CAPTONIANOS MARIO, OR CARRIOS	ACCORPORAL MANAGER
DOULLA EDRIGO CHAYEE ESTEDIUS MARIA 3	BUTALE
FIXEDTE YELLOW	

Con relación al punto tres del Orden del Día, se hicieron las siguientes
observaciones:
La Realla Kedona Marilez SCIALA ON RESTECTO
AL ORDAN DEL DIA EL POSTO 5 SALE DEL CADEN DEL
TIL TODA YOU ONE EN SESION (CALINDOSIA NO MES DE
Shipe Just 18040 de Freeze en Consume Will.
LEWING CORRECT LAMBGERIA FUE BRALDO
Correct CARLETTE DE STATE LAND FROM
BOL FOR CHANKINDED EN CREEN DR. DON.
Con relación al punto cuatro del Orden del Día, se hicieron las siguientes
observaciones:
C. P. LEGICE LAVIER CEGIO POLAS. DESCOTOR DE CONTRAIS.
LIND REALIER UN ENFORMENCE DE CONTRATA
DE POSICION FINANCIERA AL 31 DE CHARRE M 2010/
2 ()
Rea Governo HERNANTER SETRO TRE BOTAS
Shorts because of De Epho & Consort & Conford to
Es so in Million des se sub comit an se se
50 /2 cliss C 2
C.P. HECTER AVIER COOK ROLDS CONTRETA'
Epoito de Como so consor de prisecourse forte
EL CORRO SE CONFROI
Cours repair Courter
- IN PRESSON MITTERSCHOOL
SISTEMA DE COTROL (CHECADER)
" LIBERTORD LEGAR MATICA
2. Decre wre
CE DIERCE DE BLIA SOURE DE CONPORTO Y ELECTRONICO
REE CONTREMINE HEROLOGE CASTRO PREGUNTA:
SOBICHOL 23 DO OTHER CANDIDES OF ORICHS V
CP- HOTOR LAYIR COSIN ROLDS CONTRETAS
TECONTRARON SCHALEGE BALISTICOS Y CHA-
Lecos America
Secretary all the second all all all all all all all all all al
REE GOILERMIND HERDING CASTRO PREGIOTA :
1 EN OTROS TANBIEN HIBO ANNEYTOS DE SE
Ladriko?
#
CP HECTOR LAVIER CESIN ROLLS CONTESTAS
From house sodorer was to door the
LOGINETICION DE EMIRO DE FOTOGRAFIA Y VIDEO
Application of Education of Marie Total
LATERA FRA SATI CAFETERA FRA SATI CAFETERA FRA SATI

Per Greenen Herra Dog Congo Recon To 372
the se deficiocococo?
S. FINICETERS CESID ROLAS CONTESTA
PEE. HA DEL CARRION LANGUERONA BODILLA HAY ALENDA HOTENCLON, LO DE SON CONTANTIONES DE
TERIORES LOS VALOS HA RESESTADO O TOS VALA PORTAR P
E VA HACE OF STREET - DE HOCHO 14 SO COOR PADRONIO CO
DIEL & COOKER & LOS REGIORES
ProtoRORNOUTE EL DRECTOR DE CONTROLLINAD ROA- LIZA CADA EXPOSICO POSTECTO AL ESTAD DE CRIGEN Y ARUCACION AL 31 DA COMBRA DE 2010
ROC. COLLEGAÇÃO HEONOLORE CASTRO COMENTA HABIA DESARO FENDIENTE DE COMITO RECALAMENTO COLORO SE LATRICO EN DAMAGA
OF HOTOE LAVIER COURS ROLLS SE RECEYO 22 MILLONES 694.720
EN LINPIA 5 MILLONES 043.389
Res Grussama Hear is so solo disson reun verte lo dos se lay in Tio
DIO LECTIDE A LES PODITES RESOLUTIONS LES DICTA
HED TOO OF THE PROPERTY SE CONTRACTOR OF TOOLS
CION FRANCIERA DEL AVONTANIENTO DEL MONICIPO DE PORSILA ANDRE SI TRENTA I CON DE CETABRE DEI GERCICIO FIOCAL DER MIL DIRE
There was the Committee

Con relación al punto cinco del Orden del Día, se hicieron las siguientes

observaciones:	
Salva Der Oscar Der Die	-
	<u></u>
	- b :
	
	111
	- H /
_	
	
	/ \
	^
-	
-	

Con relaci	ión al punto seis	del Orden de	el Día, respecto a	Asuntos Generales,	0378
se	hicieron	las	siguientes	observaciones:	- C 3/2
100	7				
MTRA	CLANGETTE	HANAN	ZEHERDAY-DO	Service Branch	sales
				10 MIL DE 18 MIL	
				PANTORED PARTY	
			BALLOORES DEL		
Cost	o Joania	TI BOTH	SE CONTR	300:	
E De	Men DE	PROTECCI	30 C1411 "	Francisco de la	is Est.
DETAI	dusy a	LATETAL	Lola Escair	CARCI LARCE	\
rakes	TAMICENTO	148360	FICO:		
_	LES ST. CAT	,			
RET	1317CAN DERE	MANGE	1 PREGIOTA	0	
EDOCE A	E ESTA EL	BERZEFICIO	3 De la Con	202000	
Dec	~ 1 1.1	11-2-25-		CONTESTA"	
					`
ET BEE	METICIO COS	The second	a fire in si	DESCRIPTION ACTIV	
1 : 7 × 7	A CALLANDER	200 - M	TOWN TOWN	S EULONOS EL	100000
4111	1010	CLOKLIAY	ACK ACK ACK		1
Real	aic Nam	F161 ====	NOA COOK	er-po	
Seo 32	COLL TO TO	1 Con 1 Con 1	Bown Onto	Just 45 30 17 30 1	R)
70000	13/ TO CONTRACT	The said Con	1-20 m	gension of Last	(A)
do suco	ATTESTIC	ching cue	a Davie on	Secretary as the	
		1	() white () ()	ALCON CHARGO IN	7/
Rsc. (2)	MARNINA	to anside	EC CISTRO	3A 1173A	1.11
				- Call 13 03 0	<i>,</i> ,,
MICHET	16070 DE	81 183	EL DETERM	NO EL HECHODE	
dese = to	ENGER LA PRE	क्रांकानीत	PODE CHOTTE	WAR COD SACE	\sim
				al cas pares	/ \
SEDELTO	de state	und anom	all Winderton	BULLOOM! I was	Comme
Roth	BLO DOOT	EL Gra	ACA	3 , 13, 32 = 3	· \
SHICK	of 30 acts	PLEXING S	37 COMMANSO	La DOMINIOTRACION	BBT
A GOVERN	es se la Tie	acut of	56W117537 S	E ES A DE COMPO	Cocy
Pose the	attibul 32 s	EL USO	PALA ACACH	- ARAST ASAF	
despes	5 MEMAR	3 Day 5	WAS TO A	DEMPS & JA	
6000	36846				f
					\ \\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\
					· !!
Ros Go	ILLERHIDA !	of was so	E CATER	COMONTA	X
SE BE	T MIDITAL	MESIEN A	200 Ami Da	12 60 20 EN-	18
Los Ex	TESOLINA	Del Tex	AT ROLLE	- EITH WILLIAM	M-
Tero	CAS STOL	A 22 1 25	Y . Wasa 5	-CAS BLADO EN-	ha
TODGE T	CARLED SE	140 AT 83	DO BANGETIC	10 A 40 Section 4 01	
				PODELLEGAT BO OC	<u>.</u>
	<u> </u>				

ROBERTABLO MONTIEL Solves MERCIONA Die es Hasa a Establis on Los Hus, Towners se la Mas GIELTA PARO ENSER CONORS TIENERO ACCESO A EME CARTHE SIGNED LOS US CHAMBERT OF SECONDARY WASHINGTON DEL PRODICE. KEG. WILLEAMING HERNANDER CHET RO SEDALD! DOUDCION IX CON DESTINO A RECK DEPORTIVE V 31 SE CAMBIARA SE REYOCARIA LA DINACION Kee BEEN MODER SUMIA USIB DECOMPRESSOR DOIDS RA POR CHE TOWARDER & REG. PARIA MONTIES SOLANS PREGNOZA! BARON DE DOR SE LE DE REE- GOILLOGUESA 350 Can (33) LETERS CONTESTA a RAZON & DOE VE LE LINIBATIO EL SINDICATO AL MODITIEL SOLLINA MELKIONAS DE DEBE DE PERIENDES EN ON ESTADEAS DE Rea COULERAINS HERNANDEZ CASTED DICE: ONE BY AND SE OFFICERS A ESTA DOLLESSO TODE VE doe so kno DONADO L'ESES COMONES, LINICAS, MERCADOS. AND SOUNDED HEREIGHAS BARRICIO DE LOS PAOPINO TRAPIALA-D0225 Per Tou MOOTICE SOLMA COMENTA! EL PITO CO LA MOSA LA FRONTESTA DE ATILIA SEAL WHOOLVIT & DECIR ARE SE FIRMARI Down Se on LA RETOURR EON TROPERSTS DUE SE PECIBIO DON PORTERIO MOVE ECONETA RECURSOS HERRIDGE CETRO COSIDERTENING ALLYOST AL 43 300 ATOM AVCZ WOODH AT TILECOSCO) ROSPUESTA NOI LOSTIEL ACIALOS NO SE DOJA STA PROPOSTA FORM/SHAP/DJ/DC/0586

So Hoge en la Partour Dennie TRACION.
FOR THELD MOSTIEL Salvas CONENTAG
SOLICITA ON DIGAN SIE PATTONE LOS RE-
GIDRES LILIA Y ALELLADORO
The state of the s
Par like Vertice Martine Serala!
La dra ellos deseren es la Captera De
The state of the s
DOE ET BLEW 300 DO ELLOS
REE MELLIDRA CONTRERA DERIN MENTIONA;
EL Alare en el Greche De las TRABALABRAS
ET CY LICRO SUPERIOR OS DEROBADIO
D-D- Marie Till
Les 1284 Maries Sound
1 J-67-17EN 15, 308-18 A SASILAMENT 3COPOST
TO MUNICIPAL DEL DESCRETE EL UDO Y EL DESTINO DEL
The state of the s
All of all more was no con as a service of the DA
Salving Delacio en ENERONEO.
TOTAL DISCUSION POLITICA DADO DOS ESTA
TOTAL DOCUMENT TO HE TICK THE CONTROL OF THE PORT OF THE PROPERTY OF THE PROPE
astroff as a sandoful 3 northoff orwest ince
+BESTOCKER MADICIPAL

KEE. LILIA VAEDNET MOTINEZ SOMETA A VOTATION /
PR HARRY TO VOTO EN CONTRA DEL PER PLAND HOUTIER
FOR MANGE I WOOD ON CONTRACT KEELTHOU MONTREL
Solve Por Latire Ve av SE SoverE A Vocario La Revolus-
Solve Too loter to NO SE SOMETE A PORTION TO TROPIES
To Der Ros PABLO MONTIER STRUM
Solve Too loter to NO SE SOMETE A PORTION TO TROPIES
JAMES POR LOTTE A NO SE SAMETE A PORCIÓN LA TROPTES. JE DEL RES. PABLO MONTES SAME TOTORIORNEMENTE ESA RES. LILIS VEGOES DE MOTIONA DOS
There has been been been been a los on the second of the s
There has been been a former of the property o
There has been been a former of the property o
There has been been a super a super of the s
There has been a house on the second of the terms of the
There has been and to the service of the form of the service of th
There has been and to the service of the form of the service of th
There has been been a sound by the first of the sound by
The Del Res. BBLO HOUTEL STAND. JE DEL RES. BBLO HOUTEL STAND. JETER/CRILENTE #A RES. LILIS VEGOEC DELECTION A LOS PLATER/CRILENTE #A RES. LILIS VEGOEC DELECTION A LOS PLATER/CRILENTE #A DICTORNO HOUSENE & CLAR SE ARROSED EN TORS BEN LA EIGNE EL DONNIONO PITTON CHATOLITO & PARE DEL SIMPLATO BOICO TO CATOLONO I TENDALO DERES DO H. MTC DE PORTO HAME GARCIA LOS PRINCIPALES I CADORNO 100 DECENTRADO I C. PENITO HAME GARCIA FORL PRICOND 15. LOS CADO EN BOULEHARD I CORT. STREET, EN LA DONNO DES AND MORROSED DELLO APPORADO POR MANDELLO DE VOTOR Y ON
There has been been a sound by the second by
The Del Res. BBLO HOUTEL STAND. JE DEL RES. BBLO HOUTEL STAND. JETER/CRILENTE #A RES. LILIS VEGOEC DELECTION A LOS PLATER/CRILENTE #A RES. LILIS VEGOEC DELECTION A LOS PLATER/CRILENTE #A DICTORNO HOUSENE & CLAR SE ARROSED EN TORS BEN LA EIGNE EL DONNIONO PITTON CHATOLITO & PARE DEL SIMPLATO BOICO TO CATOLONO I TENDALO DERES DO H. MTC DE PORTO HAME GARCIA LOS PRINCIPALES I CADORNO 100 DECENTRADO I C. PENITO HAME GARCIA FORL PRICOND 15. LOS CADO EN BOULEHARD I CORT. STREET, EN LA DONNO DES AND MORROSED DELLO APPORADO POR MANDELLO DE VOTOR Y ON
The Del Res. BBLO HOUTEL STAND. JE DEL RES. BBLO HOUTEL STAND. JETER/CRILENTE #A RES. LILIS VEGOEC DELECTION A LOS PLATER/CRILENTE #A RES. LILIS VEGOEC DELECTION A LOS PLATER/CRILENTE #A DICTORNO HOUSENE & CLAR SE ARROSED EN TORS BEN LA EIGNE EL DONNIONO PITTON CHATOLITO & PARE DEL SIMPLATO BOICO TO CATOLONO I TENDALO DERES DO H. MTC DE PORTO HAME GARCIA LOS PRINCIPALES I CADORNO 100 DECENTRADO I C. PENITO HAME GARCIA FORL PRICOND 15. LOS CADO EN BOULEHARD I CORT. STREET, EN LA DONNO DES AND MORROSED DELLO APPORADO POR MANDELLO DE VOTOR Y ON
The Del Res. BBLO HOUTEL STAND. JE DEL RES. BBLO HOUTEL STAND. JETER/CRILENTE #A RES. LILIS VEGOEC DELECTION A LOS PLATER/CRILENTE #A RES. LILIS VEGOEC DELECTION A LOS PLATER/CRILENTE #A DICTORNO HOUSENE & CLAR SE ARROSED EN TORS BEN LA EIGNE EL DONNIONO PITTON CHATOLITO & PARE DEL SIMPLATO BOICO TO CATOLONO I TENDALO DERES DO H. MTC DE PORTO HAME GARCIA LOS PRINCIPALES I CADORNO 100 DECENTRADO I C. PENITO HAME GARCIA FORL PRICOND 15. LOS CADO EN BOULEHARD I CORT. STREET, EN LA DONNO DES AND MORROSED DELLO APPORADO POR MANDELLO DE VOTOR Y ON
The Del Res. BBLO HOUTEL STAND. JE DEL RES. BBLO HOUTEL STAND. JETER/CRILENTE #A RES. LILIS VEGOEC DELECTION A LOS PLATER/CRILENTE #A RES. LILIS VEGOEC DELECTION A LOS PLATER/CRILENTE #A DICTORNO HOUSENE & CLAR SE ARROSED EN TORS BEN LA EIGNE EL DONNIONO PITTON CHATOLITO & PARE DEL SIMPLATO BOICO TO CATOLONO I TENDALO DERES DO H. MTC DE PORTO HAME GARCIA LOS PRINCIPALES I CADORNO 100 DECENTRADO I C. PENITO HAME GARCIA FORL PRICOND 15. LOS CADO EN BOULEHARD I CORT. STREET, EN LA DONNO DES AND MORROSED DELLO APPORADO POR MANDELLO DE VOTOR Y ON
The Del Res. BBLO HOUTEL STAND. JE DEL RES. BBLO HOUTEL STAND. JETER/CRILENTE #A RES. LILIS VEGOEC DELECTION A LOS PLATER/CRILENTE #A RES. LILIS VEGOEC DELECTION A LOS PLATER/CRILENTE #A DICTORNO HOUSENE & CLAR SE ARROSED EN TORS BEN LA EIGNE EL DONNIONO PITTON CHATOLITO & PARE DEL SIMPLATO BOICO TO CATOLONO I TENDALO DERES DO H. MTC DE PORTO HAME GARCIA LOS PRINCIPALES I CADORNO 100 DECENTRADO I C. PENITO HAME GARCIA FORL PRICOND 15. LOS CADO EN BOULEHARD I CORT. STREET, EN LA DONNO DES AND MORROSED DELLO APPORADO POR MANDELLO DE VOTOR Y ON
The Del Res. BBLO HOUTEL STAND. JE DEL RES. BBLO HOUTEL STAND. JETER/CRILENTE #A RES. LILIS VEGOEC DELECTION A LOS PLATER/CRILENTE #A RES. LILIS VEGOEC DELECTION A LOS PLATER/CRILENTE #A DICTORNO HOUSENE & CLAR SE ARROSED EN TORS BEN LA EIGNE EL DONNIONO PITTON CHATOLITO & PARE DEL SIMPLATO BOICO TO CATOLONO I TENDALO DERES DO H. MTC DE PORTO HAME GARCIA LOS PRINCIPALES I CADORNO 100 DECENTRADO I C. PENITO HAME GARCIA FORL PRICOND 15. LOS CADO EN BOULEHARD I CORT. STREET, EN LA DONNO DES AND MORROSED DELLO APPORADO POR MANDELLO DE VOTOR Y ON
The Del Res. BBLO HOUTEL STAND. JE DEL RES. BBLO HOUTEL STAND. JETER/CRILENTE #A RES. LILIS VEGOEC DELECTION A LOS PLATER/CRILENTE #A RES. LILIS VEGOEC DELECTION A LOS PLATER/CRILENTE #A DICTORNO HOUSENE & CLAR SE ARROSED EN TORS BEN LA EIGNE EL DONNIONO PITTON CHATOLITO & PARE DEL SIMPLATO BOICO TO CATOLONO I TENDALO DERES DO H. MTC DE PORTO HAME GARCIA LOS PRINCIPALES I CADORNO 100 DECENTRADO I C. PENITO HAME GARCIA FORL PRICOND 15. LOS CADO EN BOULEHARD I CORT. STREET, EN LA DONNO DES AND MORROSED DELLO APPORADO POR MANDELLO DE VOTOR Y ON
The Del Res. BBLO HOUTEL STAND. JE DEL RES. BBLO HOUTEL STAND. JETER/CRILENTE #A RES. LILIS VEGOEC DELECTION A LOS PLATER/CRILENTE #A RES. LILIS VEGOEC DELECTION A LOS PLATER/CRILENTE #A DICTORNO HOUSENE & CLAR SE ARROSED EN TORS BEN LA EIGNE EL DONNIONO PITTON CHATOLITO & PARE DEL SIMPLATO BOICO TO CATOLONO I TENDALO DERES DO H. MTC DE PORTO HAME GARCIA LOS PRINCIPALES I CADORNO 100 DECENTRADO I C. PENITO HAME GARCIA FORL PRICOND 15. LOS CADO EN BOULEHARD I CORT. STREET, EN LA DONNO DES AND MORROSED DELLO APPORADO POR MANDELLO DE VOTOR Y ON
The Del Res. BBLO HOUTEL STAND. JE DEL RES. BBLO HOUTEL STAND. JETER/CRILENTE #A RES. LILIS VEGOEC DELECTION A LOS PLATER/CRILENTE #A RES. LILIS VEGOEC DELECTION A LOS PLATER/CRILENTE #A DICTORNO HOUSENE & CLAR SE ARROSED EN TORS BEN LA EIGNE EL DONNIONO PITTON CHATOLITO & PARE DEL SIMPLATO BOICO TO CATOLONO I TENDALO DERES DO H. MTC DE PORTO HAME GARCIA LOS PRINCIPALES I CADORNO 100 DECENTRADO I C. PENITO HAME GARCIA FORL PRICOND 15. LOS CADO EN BOULEHARD I CORT. STREET, EN LA DONNO DES AND MORROSED DELLO APPORADO POR MANDELLO DE VOTOR Y ON
The Del Res. BBLO HOUTEL STAND. JE DEL RES. BBLO HOUTEL STAND. JETER/CRILENTE #A RES. LILIS VEGOEC DELECTION A LOS PLATER/CRILENTE #A RES. LILIS VEGOEC DELECTION A LOS PLATER/CRILENTE #A DICTORNO HOUSENE & CLAR SE ARROSED EN TORS BEN LA EIGNE EL DONNIONO PITTON CHATOLITO & PARE DEL SIMPLATO BOICO TO CATOLONO I TENDALO DERES DO H. MTC DE PORTO HAME GARCIA LOS PRINCIPALES I CADORNO 100 DECENTRADO I C. PENITO HAME GARCIA FORL PRICOND 15. LOS CADO EN BOULEHARD I CORT. STREET, EN LA DONNO DES AND MORROSED DELLO APPORADO POR MANDELLO DE VOTOR Y ON
The Del Res. BBLO HOUTEL STAND. JE DEL RES. BBLO HOUTEL STAND. JETER/CRILENTE #A RES. LILIS VEGOEC DELECTION A LOS PLATER/CRILENTE #A RES. LILIS VEGOEC DELECTION A LOS PLATER/CRILENTE #A DICTORNO HOUSENE & CLAR SE ARROSED EN TORS BEN LA EIGNE EL DONNIONO PITTON CHATOLITO & PARE DEL SIMPLATO BOICO TO CATOLONO I TENDALO DERES DO H. MTC DE PORTO HAME GARCIA LOS PRINCIPALES I CADORNO 100 DECENTRADO I C. PENITO HAME GARCIA FORL PRICOND 15. LOS CADO EN BOULEHARD I CORT. STREET, EN LA DONNO DES AND MORROSED DELLO APPORADO POR MANDELLO DE VOTOR Y ON

MANAN GEHENRY 31736CM OC STONS NIGHT LIVE ST PREMER The series of the second of the second section in section is LIGHT AND SOND THE SOND HOUSE SOND ON AND WEST OF LINE is respond to come of themes. To be so to the source STERRED WAS YOUTH WELLING IN A DEPLOT A TOLKY A TOLKY TO THE COST LA TROPERSTA & DEFROR TORNE DOI De PATRIMONO I SOMETERANT A LA RESOLUCION DE LES COLONOS DE LA ESTAD DETECTADOS MONTARO DE LA LOS POSELDORES. OTO TOYOU, DE DOTHEN MADINATE EL CON SE DADOEDA EN TODOS SE TERMINOS LA DORAFECTACIÓN CORPORACIÓN DE DOMINO TOBLICO DE UNESPAREN 82 809, ST HERRY COLDENDOS, DE LA COLONIA CATOLD STER OF STEAM WOLF STEAGLE CACINICALD SOF MARKET MISSE D. C. 3 HADAM ZEHERDY JUITEST. SE DISHAD IS ASTO US, DEGREES A) POOL & SECURITIES OF VI IS DE EXCEPTION DES JACOS DE CONTRACIONAL EST MANDENCE SEA ECONO EN 1 CONSERVED AND WASHER SIND SOME OF PROPERTY OF THE COURSE ST MORNINGER, A CONTOS AS STREETED ABOUT OF THE MORNING TO SEE COLORER AS OT SACE IT GARAGEOUS of as succession sal and and a sector some at successful 23 बरस्टिनिया की क्वारा गता 15370/ Consum of स्ट 180749 स्टार -CONSTIT OIGH HOP LOT ACIAS WALL COTOR ON A GOTOS A SO POTOS KESLOTIVOS DE INCTAMEN MEDIONITE EL COME SE APRICIOBIO EN FOR SOS TEDUNIOS LA DEUTICATACIÓN / BINCARRACIÓN DEL MINON POBLICE DE CODE SOPERFICIE DE 3,703. OI NETROS CUPRIDADOS DE प्रायम्बर्ग एक विक्र किए के के के के प्रायम के प्रायम के किए के CACHONOWA) SOF MESOSCA OCUSIO SURAT 2028 Salve Solicity Due doct Mouniel The FIRMAND EL DICTAMEN DE ENT IL AIR TOUR 1 COLICITALUDA COPIA LA DOUBLION AL SUDICATO AGAINGTENCISSIS ATS

Siendo las <u>12</u> horas con <u>05</u> minutos se cierra la Mesa de Trabajo de la Comisión de Patrimonio y Hacienda Municipal, firmando al margen y al calce de la presente, los Ciudadanos Regidores que participaron en la misma.

SUMARIO

PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA	ACUERDO	ASUNTO	VOTACIÓN	TRÁMITE
4	Dic Janes	DC7-BGE JEL EXECUTE	Charach	SERGO CROIL NAME OF CA- 31 LOO
A-6.4	December	Departs a Troop	MAYORI A	500000 0000- 12014 30 0814- 500
A-6.2	DICTIMEN	DONECTICIO 1 DE 3 ACCEPARCIÓN DE DONINO POB. "CASA DOS DE SACIA UNOSA.	DOMENHOW	CECTO COSTUPA
2-6-3	Contract of the second	DECENTION DE- DECENTION DEL DECENTO COMO DECENTO COMO	Downwoo	SERIO COST. PARIA DE PORT DO

ATENTAMENTE

"SUFRAGIO EFECTIVO, NO REELECCIÓN".

H. PUEBLA DE ZARAGOZA, 08 DE NOVIEMBRE DE 2010. COMISIÓN DE PATRIMONIO Y HACIENDA MUNICIPAL.

REG. LILIA VÁZQUEZ MARTINEZ

PRESIDENTA

REG. PABLO MONTIEL SOLANA

SECRETARIO

REG. ALEJANDRÓ CONTRERAS

DURAN

HERNÁNDEZ GASTRO

VOCAL

C.C.P.ARCHIVO



No. de Acta: CPHM/23/2010

COMISIÓN DE PATRIMONIO Y HACIENDA MUNICIPAL

CC. REGIDORES INTEGRANTES DE LA COMISIÓN: PRESIDENTA: REG. LILIA VÁZQUEZ MARTÍNEZ SECRETARIO: REG. PABLO MONTIEL SOLANA VOCAL: REG. ALEJANDRO CONTRERAS DURÁN VOCAL: REG. GUILLERMINA PETRA HERNÁNDEZ CASTRO	\
ORDEN DEL DÍA	
1 Lista de Asistencia.	
2 Declaratoria de Quórum y Apertura de la Mesa de Trabajo.	
3 Lectura y aprobación en su caso del orden del día.	
4 Lectura, análisis, discusión y en su caso aprobación del Dictamen por el que se aprueba la transferencia de recursos para resolver el problema ambiental integral del IDAP.	1
Cierre de la Sesión.	•/
SUMARIO INTERVENCIONES	J.

VOTACIÓN

PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA	UNANIMIDAD	MAYORÍA	VOTOS EN CONTRA	INFORME
3	TEXCOLOR			
4	LPROBLED			
				,

En la Sala de Juntas del edificio sede de sala de Regidores sito en 4 oriente número 11 de esta Ciudad; siendo las ______ horas con _____ minutos de día miércoles diez de Noviembre de 2010.

Integrantes de la COMISIÓN DE PATRIMONIO Y HACIENDA MUNICIPAL que de conformidad con lo dispuesto por los artículos 92 fracciones IV, V, y 94 de la Ley Orgánica Municipal, así como los artículos 95, 98, 99, 100, 103 y 104 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, a fin de desahogar la Mesa de Trabajo, convocada para tal fin el día diez de noviembre de 2010.

Existiendo Quórum legal, se dio apertura a la Mesa de Trabajo.

Con fundamento en el articulo 103 fracción V del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, y toda vez que se giro invitación a los Regidores que no forman parte de la Comisión, se contó con la presencia de los CC. Regidores:	5
	1
	,
Con relación al punto tres del Orden del Día, se hicieron las siguientes observaciones:	1
LA ROS. LILLA VIEGORE MARTINEZ GALETIÓ A VOTA- CIÓN EL ORGEN DEL MA SIENDO ARBRILA PRO DIAMILLIPADO	

Con relación al punto cuatro del Orden del Día, se hicieron las siguientes gbservaciones: Have FRED CONINTES - VICETIE DE 1DAP REGLIED. IN PROPERTY CASON TELL PROPERTY CA LEST A ES SIERIY ATERSTOOK ES CATEBRATICO DE LA COLA DELINE DO TIENE IN COOK DE 21 196000 REDES IN WOLLDO NOS BIODISSEMBES DE VAND & BOULTID DOS STON SO FEBRUA COD TODAS STOPS ACCIONES SA NOVINO Almoso To be Charches Sources: Er hos. The TECHNO 13 ARAG GERTING KING (XORAZA) COLSO LOCCULTURE A PROPRIETA MASS YLABLE, CON SOTO SE RESOL PROBLEMA AMBIENTAL OND EXISTE EN Q CLOST CHARLY GO SO SON SHICKEN SEL AN VICORUS PER SERVENDO. DEREN SLE! IL 181935 94B1 LALEBOUT MANTINET SEMALA: 2 NOBELLES DUE SE TIPNEN DUE COMPLIA ING. FRANCISCO AMICO (ass labore SEDIRETOR 002 TRATAMIENTOS DE HARDERO DE COMPRETA NO EXISTE NORHA. SE TIENS TOO GOLICITED LA SECRETIBILE DEL MEDIO B ACAG GULLSAGO CA AL 39,93 EDULINOS PLANTES AN GOLOT LOS ZONILOS STUSIENS OREN & DE TRANSPORTED TO COSIDATED BY WILD MONDE CHOTIONS DE TROET HONOS SONORO, HENOS EXELORORS TEXPITES ES TECTE EN MONTE CONCENTRA-EMISURES DE CACROS Y LA CALIDAN DE DESA REDIDE SO CONTRAUMACIÓN FORM/SHAP/DJ/DC/0586

. 000491
A PLANTE DE STEAT OFFICERTY ATES DE STEAK EL HES DE
sacis our so since
· A · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
REG GALLERMAN HACKENDE CLETED CONEDTA:
COMO ES PROPER DOE PARA TER CXXXX BOLANTES
BRD GREATH VULNERABLES; YEN ESTE MO-
HOW TO SE IA A REALIZAR CHA TRANSTERON-
CIA TO DAILLANDE TO POSOS, POR 19 THE SO-
LICITA DE LE HORA CABOR AL TOSCORRO ALCOLO DEL
DE GREATED THE DE DE TO HAYA ROCIES OF THE ATTANT
TA PORDE HOSE STORM SON A REPRESENTATION OF ARRANGE STANDER ST
LO DE YA SE TIENE
CP VIGSEL EDGEN CONTESTA
COTON ON IN PERCOS DE VIDA DTIL DE VIRIOS AGES
20,425
LO for EST DAIL SON LOS DESCORES Y TOBER!
In DENOTIN SE DE CO SE SONO DE LANGE OF
INTO FERRICIO LAVIER COSCO VERLUE Y HOURS A HEADE
Total of the safeth safe of Park Port Ports disease yet to locate.
REG. GULLERLINA HERNANDEZ CASTRO PREGODTA:
COLOLLEGO ESTA ENTRES A 1 SOLCIONES AUBENTALES
Setentages?
C. P. MIGGEL ETRED CERYLOTES
QUERTER AT BANDED L'ADERS OF DESCUT IS
I be stoom to and seculation on POR PARTO DE LA ENDOUGE.
ROF. GILLBAUGH HERNANDE GETTO A
CE GARMITIS TIENDED JE MOE 300 OL TRANSPORT
TO ADROADO I NO BAN A IR A CONTACINAR W
A OTRO LOGAR?
CP MIESEL EFRON CORYLINGS
C. F. MIGGER ENROW CORYDOTES
Ros Nesses Osygos Osal
ESTA ELPRASA ESTA RECETERDO INTE LA SE
THE STUDIES AT SEASON AND AND AND STUDIES AND
WE TOUR JAYIER COSCA VASTORE
DE COO TO THE PERSONA

Siendo las <u>fo</u> horas con <u>gs</u> minutos se cierra la Mesa de Trabajo de la Comisión de Patrimonio y Hacienda Municipal, firmando al margen y al calce de la presente, los Ciudadanos Regidores que participaron en la misma.

SUMARIO

PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA	ACUERDO	ASUNTO	VOTACIÓN	TRÁMITE
4	Detaren	DYS. LOTOSTOS STORY ET LOTOSTOSTOSTOS DE	Description	CABILDO:
5				

ATENTAMENTE

"SUFRAGIO EFECTIVO, NO REELECCIÓN".

H. PUEBLA DE ZARAGOZA, 10 DE NOVIEMBRE DE 2010.

COMISIÓN DE PATRIMONIO Y HACIENDA MUNICIPAL.

REG. LILIA VÁZQUEZ MARTÍNEZ PRESIDENTA

REG. PABLO MONTIEL SOLANA SECRETARIO

REG. ALEJANDAO CONTRERAS

ÐÚRÁN VOCAL∕

/

HERNÁNDEZ CASTRO

--VOCA

C.C.P.ARCHIVO



No. de Acta: CPHM/24/2010

COMISIÓN DE PATRIMONIO Y HACIENDA MUNICIPAL	
CC. REGIDORES INTEGRANTES DE LA COMISIÓN: PRESIDENTA: REG. LILIA VÁZQUEZ MARTÍNEZ SECRETARIO: REG. PABLO MONTIEL SOLANA VOCAL: REG. ALEJANDRO CONTRERAS DURÁN VOCAL: REG. GUILLERMINA PETRA HERNÁNDEZ CASTRO ORDEN DEL DÍA	
ONDER DEE DIA	
1 Lista de Asistencia.	
2 Declaratoria de Quórum y Apertura de la Mesa de Trabajo.	
3 Lectura y aprobación en su caso del orden del día.	<i>کن</i> پر
4 Lectura, análisis, discusión y en su caso aprobación del Dictamen por el que se aprueba un Estímulo Fiscal por pago anticipado durante el periodo comprendido del primero al treinta y uno de diciembre del año en curso.	1
Cierre de la Sesión.	
SUMARIO INTERVENCIONES	
Lite Vacque Moriver Lite Vacque Moriver Corpo Correspo Correspo Correspo Correspo	r

PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA	DADIMINANU	MAYORÍA	VOTOS EN CONTRA	INFORME
3	Disposition			- COLUMN TO A STATE OF THE STAT
4)	CAGINICAGE			

En la Sala de Juntas del edificio sede de sala de Regidores sito en 4 oriente número 11 de esta Ciudad; siendo las <u>//>///</u> horas con <u>////</u> minutos de día miércoles veinticuatro de Noviembre de 2010.

Integrantes de la COMISIÓN DE PATRIMONIO Y HACIENDA MUNICIPAL que de conformidad con lo dispuesto por los artículos 92 fracciones IV, V, y 94 de la Ley Orgánica Municipal, así como los artículos 95, 98, 99, 100, 103 y 104 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, a fin de desahogar la Mesa de Trabajo, convocada para tal fin el día veinticuatro de noviembre de 2010.

Existiendo Quórum legal, se dio apertura a la Mesa de Trabajo.

para el Muni	cipio de Puebla, y toda vez que se giro invitación a los Re	•
ng forman pa	arte de la Comisión, se contó con la presencia de los CC	Regidores
ATINO		MLLO O
,		
	_	
Con relació	n al nunto tres del Orden del Día se hicieron las	s signientes
	n al punto tres del Orden del Día, se hicieron las	s siguientes
bservacione	es: , , , , , , , , , , , , , , , , , , ,	
	La Victore Mismisse Sougero, AV	s siguientes
bservacione	es: , , , , , , , , , , , , , , , , , , ,	
bservacione	La Victore Mismisse Sougero, AV	
bservacione	La Victore Mismisse Sougero, AV	_
bservacione	La Victore Mismisse Sougero, AV	_
bservacione	La Victore Mismisse Sougero, AV	_

Con relación al punto cuatro del Orden del Día, se hicieron las siguiêntes 🛠 🛣
observaciones: \ \
Colo la year Goes Core - Tescreso Mui-
EL COMENTA OF EL ESTIMULO FISCAL POR
PLEO ASTICIPADO PARA LOS COUTRIBULENTES DE
ESTEN AL CORRIGNIE EN EL PAGO PEL PROJAL
1 Liuzia.
EL DAVED ADD ES BEDAUTO TO 180 A COM
TA APROTE V NO SECTILIZARA
REE JULIANTRO CONTRERIE DIRIN PRESIDENTA:
ESTOF RECORDS NO SE VAN A CENTRE
CP Remos Good ContesTA
NO SE TOURS EN MY ACCIONA
REE ALCHOTEO CONTRESSES DELLO
EN EL CONTE DERANDO IL NEBE DECIR TROPADO
1 EN EL RESOLUTIVO TERCERO PROPONE TOR SE
BURNIONE ET ERLINITO ET BENEFICIO
REG. GALICALINA HORNINAS CASTOS
SHIPTE ON EL MES DE FLERO SE NORR-
HE LO ON SE RECKLOSO
HE LO das SE RECALIAS
Parerellane la Res Lila Vistan Marine
POTERVELIENTE LA REG LILA VERTANE MATTINE DE LOTTER E LOS RATTOS REGILATIVOS DEL DIC TENEN POR EL DUE SE APROEBA UN ESTÍMOLO
POSTERVELLEUTE DE REGLA LESTANE LA PARTE DE LA REGLA TURE DEL DIC TENEN POR EL DUE SE ARRUEBA OU ESTIMULO FISCAL POR PLEO AUTUCIPADO DARNTE EL TERÍO
POTERVENIENTE LA REG LILA VERTANE DEL DIC DE LOTTER E LOS POTORES RESOLUTIONS DEL DIC TENEN POR EL DUE SE AFRUEBA UN ESTIMULO FISCAL POR PLEO ANTICIPADO DARNITE EL TERÍO DE CONFERMINO DO DEL UN AL TRAINTO Y UNDE
POSTERVENIES DE DES CONTRE RECONSTRUCTORS DEL DIC DE LETTER E LOS PROTOS RECONSTRUCES DEL DIC TENEN POR EL DUE SE AFRUEBA OU ESTIMULO FISCAL POR PLEO ANTICIPADO DANTE EL TERÍO DO CONTRADO DEL OSO AL TRAINTO I UNO DE DICIEMBRE DEL DOS ON CASO
POTERVENIENTE LA REG LILA VERTANE DEL DIC DE LOTTER E LOS POTORES RESOLUTIONS DEL DIC TENEN POR EL DUE SE AFRUEBA UN ESTIMULO FISCAL POR PLEO ANTICIPADO DARNITE EL TERÍO DE CONFERMINO DO DEL UN AL TRAINTO Y UNDE
POTERIONE DE RECLUM POTERIONE DE RECLUM LESTAR DE LOTTE E LAS PLOTES RECLUTADO DEL DIC TENEN POR EL DUE SE AFRUEDO DERNITE EL TERÍO DO CONTRANDIDO DEL UNO AL TRAINTA Y UNO DE DIENTO ENERGIO POR DERDINIDAD
Parevellence la Real Line la Rama Reado TURE DEL LIC DE LECTURE LA LOS RAMOS READO TURE DEL LIC TENEN POR EL DUE SE ARRUEBA UN ESTÁNDIO LA TRANSIO DO REL DO AL TRANSIO LA UNO EL LA CONO PERCONO DEL CONO POR MANIMADO DE LA TRANSIO DE LA CONO POR MANIMADO DE LA CONTRADA DEL CONTRADA DE LA CONTRADA DEL CONTRADA DE
POTERIONE DE RECLUM POTERIONE DE RECLUM LESTAR DE LOTTE E LAS PLOTES RECLUTADO DEL DIC TENEN POR EL DUE SE AFRUEDO DERNITE EL TERÍO DO CONTRANDIDO DEL UNO AL TRAINTA Y UNO DE DIENTO ENERGIO POR DERDINIDAD
Pareroques to Rec Lis Virture Merina De lattre & Los Morres Reach The Del Dic There Por El Due SE ARRUBA ON ESTIMULO HECAL PR PLEO ANTICIPADO DAMOTO EL TERIO DO CONTRANDIDO DEL UND AL TRAINTA Y UNO DE DICIEMERE DEL AND EN CIRSO SIENTO ARREADO POR MADINIDAD. PEG. GUILGRIMA HERNIONE SETRO PREGNITA POR DIE SE INDICONE PARA MARIO DE DOI!
Parevellence la Real Line la Rama Reado TURE DEL LIC DE LECTURE LA LOS RAMOS READO TURE DEL LIC TENEN POR EL DUE SE ARRUEBA UN ESTÁNDIO LA TRANSIO DO REL DO AL TRANSIO LA UNO EL LA CONO PERCONO DEL CONO POR MANIMADO DE LA TRANSIO DE LA CONO POR MANIMADO DE LA CONTRADA DEL CONTRADA DE LA CONTRADA DEL CONTRADA DE
POTESTELLENTE LA REC LILLA LESTANE POTESTELLENTE LA REC LILLA LESTANE DE LETTER E LOS BEE ARRUEBA ON ESTÍMULO FECAL RE RECO ANTICIPADO DEPANTE EL TERRIO DO CONTREMINO DO TEL UNO EL TREINTA I UNO E ACIENTESE DEL ANTO EN CASO. SIENTO ARROHANA HERNÁMES SECTRO RECONTA: POR DE SE INSTRUME PARA MARIO DE DOIL REG. LILLA LOS DET MARTINE CONTESTA: SE QUALINARIA.
POTERORIENTE LA REC LLA LECTURE PLANTE POR EL DUE SE ARRUEBA DU ESTANULO PLANTO POR EL DUE SE ARRUEBA DO ESTANULO PLANTO POR EL DUE SE ARRUEBA DO ESTANULO DO CONTRENDO DO TEL UDO AL TRANTO EL TERIO DO CONTRENDO DO TEL UDO AL TRANTO Y UNO E PLICA MERCA DEL ANTO EN CASO TIENTO ARREADO POR CHADINIDAD PEG. GOILLERANDA HERNÁDIA PERO DE DOIL PEG. LILA TOMBE PARA MARCO DE DOIL PEG. LILA TOMBE MARTINE CONTETTA SE QUANDARA TESDRERO MONICIPAL SENTALA TESDRERO MONICIPAL SENTALA
POTESTELLENTE LA REC LILLA LESTANE POTESTELLENTE LA REC LILLA LESTANE DE LETTER E LOS BEE ARRUEBA ON ESTÍMULO FECAL RE RECO ANTICIPADO DEPANTE EL TERRIO DO CONTREMINO DO TEL UNO EL TREINTA I UNO E ACIENTESE DEL ANTO EN CASO. SIENTO ARROHANA HERNÁMES SECTRO RECONTA: POR DE SE INSTRUME PARA MARIO DE DOIL REG. LILLA LOS DET MARTINE CONTESTA: SE QUALINARIA.
POTERORIENTE LA REC LLA LECTURE PLANTE POR EL DUE SE ARRUEBA DU ESTANULO PLANTO POR EL DUE SE ARRUEBA DO ESTANULO PLANTO POR EL DUE SE ARRUEBA DO ESTANULO DO CONTRENDO DO TEL UDO AL TRANTO EL TERIO DO CONTRENDO DO TEL UDO AL TRANTO Y UNO E PLICA MERCA DEL ANTO EN CASO TIENTO ARREADO POR CHADINIDAD PEG. GOILLERANDA HERNÁDIA PERO DE DOIL PEG. LILA TOMBE PARA MARCO DE DOIL PEG. LILA TOMBE MARTINE CONTETTA SE QUANDARA TESDRERO MONICIPAL SENTALA TESDRERO MONICIPAL SENTALA
POTERORIENTE LA REC LLA LECTURE PLANTE POR EL DUE SE ARRUEBA DU ESTANULO PLANTO POR EL DUE SE ARRUEBA DO ESTANULO PLANTO POR EL DUE SE ARRUEBA DO ESTANULO DO CONTRENDO DO TEL UDO AL TRANTO EL TERIO DO CONTRENDO DO TEL UDO AL TRANTO Y UNO E PLICA MERCA DEL ANTO EN CASO TIENTO ARREADO POR CHADINIDAD PEG. GOILLERANDA HERNÁDIA PERO DE DOIL PEG. LILA TOMBE PARA MARCO DE DOIL PEG. LILA TOMBE MARTINE CONTETTA SE QUANDARA TESDRERO MONICIPAL SENTALA TESDRERO MONICIPAL SENTALA

Siendo las _____ horas con ____ Ominutos se cierra la Mesa de Trabajo de de la Comisión de Patrimonio y Hacienda Municipal, firmando al margen y al calce de la presente, los Ciudadanos Regidores que participaron en la misma.

SUMARIO

PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA	ACUERDO	ASUNTO	VOTACIÓN	TRÁMITE
4	DICTOREN	Estable Fisch	Dawnessi	SersiON EXTANDADI- NAGILUS OA BKLDO.
, ,				

ATENTAMENTE
"SUFRAGIO EFECTIVO, NO REELECCIÓN".
H. PUEBLA DE ZARAGOZA, 24 DE NOVIEMBRE DE 2010.
COMISIÓN DE PATRIMONIO Y HACIENDA MUNICIPAL.

REG. LILIA VAZQUEZ MARTINEZ

PRESIDENTA

REG. ALÉJANDRO CONTRÉRAS

DURÁN

VOCAL

C.C.P.ARCHIVO.

REG. PABLO MONTIEL SOLANA SECRETARIO

REG. GUILLERMINA PECK

HERNÁNDEZ CASTRO

VOCA



No. de Acta: CPHM/25/2010

COMISIÓN DE PATRIMONIO Y HACIENDA MUNICIPAL

CC. REGIDORES INTEGRANTES DE LA COMISIÓN:

1/	PRESIDENTA: REG. LILIA VÁZQUEZ MARTÍNEZ SECRETARIO: REG. PABLO MONTIEL SOLANA VOCAL: REG. ALEJANDRO CONTRERAS DURÁN VOCAL: REG. GUILLERMINA PETRA HERNÁNDEZ CASTI	
-L	SECRETARIO: REG. PABLO MONTIEL SOLANA	٠
	VOCAL: REG. ALEJANDRO CONTRERAS DURÁN	
	VOCAL: REG. GUILLERMINA PETRA HERNÁNDEZ CASTI	₹
		١,

ORDEN DEL DÍA

- 1.- Lista de Asistencia.
- 2.- Declaratoria de Quórum y Apertura de la Mesa de Trabajo.
- 3.- Lectura y aprobación en su caso del orden del día.
- 4.- Lectura, análisis, discusión y en su caso aprobación del Dictamen por el que se aprueba el Estado de Origen y Aplimación de Recursos y el Estado de Posición Financiera del Ayuntamiento del Municipio de Puebla, ambos al 30 de noviembre de 2010.
- 5.- Lectura, análisis, discusión y en su caso aprobación del Dictamen del presupuesto de Egresos 2011.
- 6.- Lectura, análisis, discusión y en su caso aprobación del Dictamen mediante el cual se aprueba el estimulo fiscal consistente en el cien por ciento respecto de pago de las diferencias enele impuesto predial para los ejercicios fiscales 2006, 2007, 2008, 2009 y 2010.
- 7.- Lectura, análisis, discusión y en su caso aprobación del Dictamen de la Desincorporación de Bienes Muebles propiedad del Ayuntamiento a cargo de la Secretaría de administración y Tecnologías de la Información.

- 8.- Lectura, análisis, discusión y en su caso aprobación del Dictamen de la Desincorporación de Bienes Muebles a cargo del DIF Municipal.
- 9.- Asuntos Generales.

Cierre de la Sesión.

SUMARIO INTERVENCIONES

	_
Here Like Verdene Marine	Roc Ewados Chares Estudico
RE COLLEGUIS HERE GOTEC	
REC. Live Jan Co Monager	
Rec have Maries Sorans	
Rec. H. Barrase Frence Vivos	
Rec herros Comoses don	,

VOTACIÓN

PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA	UNANIMIDAD	MAYORÍA	VOTOS EN CONTRA	INFORME
3	MOSOBROO			
4	APROBADO APROBADO			
5				
6	12000			
7				
8				
F.B.A				~
A-G-2 A-G-3	12803200			
A-6.4	Keese			

En la Sala de Juntas del edificio sede de sala de Regidores sito en 4 oriente número 11 de esta Ciudad; siendo las <u>ID</u> horas con <u>B</u> minutos de día miércoles ocho de Diciembre de 2010.

Integrantes de la **COMISIÓN DE PATRIMONIO Y HACIENDA MUNICIPAL** que de conformidad con lo dispuesto por los artículos 92 fracciones IV, V, y 94 de la Ley Orgánica Municipal, así como los artículos 95, 98, 99, 100, 103 y 104 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, a fin de desahogar la Mesa de Trabajo, convocada para tal fin el día ocho de diciembre de 2010.

Existiendo Quórum legal, se dio apertura a la Mesa de Trabajo.

Con fundamento en el articulo 103 fracción V del Código Reglamentario
para el Municipio de Puebla, y toda vez que se giro invitación a los Regidores que
no forman parte de la Comisión, se contó con la presencia de los CC. Regidores:
MARIA BOATRIE FURNITE VELASCO, ENRIGIE CHAVER &-
TODILLO JAMES CO MOSLERAS LIDIA FOLISA
LEPER MEDIORE ROSSIO GREEK CONTAINS ROSSION
Partiero Pouso, by To Toero Willer
Asia and astronomy and a man data American Deliver and Deliver a 1995 and the standards as
Con relación al punto tres del Orden del Día, se hicieron las siguientes
observaciones:
In the title highes theripes there is lorganise (B-
TED TO THE SEN COND FOR MESSER LESS
* DOTALLED ADVOICES ON DE 3 BENEZ MIRA ES DE ENDO DE COMPOSO,
· DICTALION ESCILLOS FISCIL.
PROSONOSTO PARTICIPATIVO
- DICTEAUND DE PERSONAL SECURES, EVENDO AFROMANDA TO R COMPANY
Midro.
Con relación al punto cuatro del Orden del Día, se hicieron las siguientes
observaciones:
C. P. HECTOR LAVIER CECTO ROLLE ROLLED SUPERIORS
RESPECTO A ESTAN OF PRESIDENT FINANCIER M 50 TE NOVIE
ENTER DE 2010
CTO BEENTO EL C. P. HECTOR SURE CECID ROLDE
CONTRACO ON EXPRICACION DE LESTAD DE CARRENT
4 Pricación De Recorsos 4 30 De Dolientos de 200 /
MOG. DILLERALIND FORDADORE MOTERO
Pine Et DESOLOGE DE O
"CABILLO MON. SORVICEOS PECALES Y LUMIDO 03
· TERORIA MIN. THEY COOK DE PORTECTION DIFFICION
Diversor
· Consalion Mos
· Sec. on Desagge Social
- Set of the Desagger Stocks

Sec- De Gestion Varion
755-100 002.5 (QV 0000)
Dec to Des. Econores Servicios
Sec De Sec. Pub. DiVERSOR
School Relición Des Lagrano de Compos
THE RELICION THE LIBROR CORPE
Acro season in horner a las Promos Resolution
DEL DETALED MEDILITE EL COM DE APRIS BO EL ESTA DE CAIGE M LARICATION DE RECER DEZ Y EL ETADOR PERCEDO FROM CIERA DE ALONTAMIENTO DE MONTORIO DE PUBBLA MISCO AL DO DE NOVIEMBRE DEL ELECCICIO FISCAL 2010.
TO TO CAIGE MY ARYCONOR DE RECORDES Y EL ESTADOR
PERCUSA FRANCISCO DE AYONTAMICOTO DE MONTOPO DE
TIBLA MIBOS AL SO DE NOVIENBRE DEL EXERCICIO
Senso Apportage too Chapman DAD-
CELOS MECHANO (OR CARDIOLOS)
9.1
·
/ /

000457

Con relación al punto cinco del Orden del Día, se hicieron las siguientes observaciones: MasiciPu - C.P. Leyeson GAROS CrEAS WAY TO SOFACION REPORTE AL PROVECTO EBRECE 2011 total osono a 90 200 De SIROFICE CO LOCREMENTO 59% 109 1190 ENSO TREA 345 KLIN OYE FERENCY DEL AND BEADO DO FOR DE. CORD COSTE Afore ex Dec BERRO MUDICIPAL COMENTA : DE SON THE PEROPUSA CREMENTES en e Sulpia L. Co. C. Resto Do

LEVELOCES PETTUE 1 NEATHER ESTO ES PORDO SE ROOM ED LE DECERDADES DE CHA CON DE POR DEPORMISHAPIDIIDC/0586

LE DEBUTY LOCAL BAN FULLY OF ELETCE BAN A TENER, DESCREED & LA BOERNACION FOR TIENEN our Co Margazas CONTRUORA MON. SE REDICE CONTENTEN DEL - SEST OSE A MODERNERS AND A SERVED OF COST STED Y LIBOURSTED SUBT SUB STEFFLICE OF USINE DEPLOTENSED TO SE FOR & 11 COSSIDERON SO OBJECTOR OF TOPOSONO AL EN ROLLICO & GOSTIGO (SEPAR) COST 72000180 18 6590100 BOOKTURS Es Desperano Social > 50 85720 3 OCCALAT DOLLOW COURT OND SOCKLES ED LA SEC DE GEBERNACIÓN -SAJGIOU PAH entor and a consiste Al and ordand BES. POLICIAS 1 PE NOO! 40547 487(10) 32 024 373 132, Has los Edwardences Too here was and porcionar & SOLFATOR OTH 13 MOD OF THE STIPP 1000 126 % ATTOLO 2000 BALL 5.690 (AP) TOLO 3000 Menos 39% 1076 OBDA DALICA 205 Pages Hoomes Sould concerns too the History 13 4 ATCHOLOGICA OF SOUTH CONTINUES TRASIDENCE ELECTO EL COSTO COERSONTE DE COMODICATION SOCIAL DE SINILLONES DE PESOS! SERRIOS LL DIP MONCHAL 375 SETS SE PLANNING DE RESPETUS ESTE ACOERDO? LATERO MONICIPAL SI CON KING GOSTO, LO DECIDEN USTERES La Jacobse Marinez Eal POWER ELSOSTEWIN REG. PERCO MOSTIEL SOUND CONENTA EL GISTENTO OF SOME OTCAT SATERAD ONES LANDE CONSTRUCTIONS CA instruction of the construction DIF LA PRODULA REMINISTRACION TRUE UN SORIE DE TO LECTOS EN HAMRIL DE NIGOT QUE EL PRESIDENTE HORALDIDOS

BURGES LURISAR DESDE A DE. FORMSHAPIDIJOS

086439 KEG GOILLERGINDA HERBANDEZ CASTRO HARIA SOLICITADO POFERMATION DE TRAS SE LO HACE INCONSENCE DOE SE ASIGNES HIMO-LOS UN ASAG 1 200 ADS A 2903 MILLONES! LASTORERO MUDICIPAL Some doe well so so to E ENERO CARILO PIRED HAVER MANIFICACIONES DET SO CREWING HORNESS DE CETED VALE IN PEND PRINCESO ESTE TOND DESCRIPTION TO ARMETO MASA CONT BUELL DUE NO ALY PRESURVESTO Ms. BONTRIC FTORDTE YOUSLA SOLICITUDO WTORNACION DESDE NOYIENDRE Y UN RECORTATORIO DE DICIENTARE 250212C De la técocuration Dec ELERCIPIO DE GIS SUTO SE PROPENUA PARA LOS DIR FORTAN oreg French is a Rock Solicity doe se BUCKEROW EN PROPRIENTE Y ECONOMICHO LOS OROSO MONICIPIL DA SO COMODINAIO MO the soul is the considered ourses ou the TOPOSTO PAGE LA GOOGLEGIA LASALCON ON SHARK LOS DE NILLOSES QUE TIENE COMONICACIÓN Smill EN EL OCALLITES STAD GETO GREENTE MONIARAS MILLIONS FOR SE WHAN PARA EDOCH NO TIENS SENTIDO COOSTOS ESTA PROPUES SOUTH TO AND SANGER SO TOPOLE TERMINOUTE

024000 (Rest uspens)
Page Pages MONTIEL SOLAND
Persone due de las Sauciones Pren on
Topo Mosey De 1820 S MILLONES
, too. Whis 182000 MADETINES
ODE ESOS 263 MILLONIOS SE PLEED
A has 27 HEREADOS
PEG. Mr. BELTRIC FORME VELLICO. PALTA DOE LE CONTRETTE LA 2º TREBUNTA
PACTA DOE LE CONTESTE LA 2º PRECINTA
QUE HICO
Tocores Maricipal
SI CON MUCHO GOSTO SE LO YA A CONTOS TARY
//
Accordance la Cousien la constant esté
PSALAGRAT SE 1 STOSCALASST 369CB ALIST
EN OTRA MESA DE TRAPAN
X,

//
/

000461

SACTOT.
Con relación al punto seis del Orden del Día, se hicieron las siguientes
observaciones: \ \
Lieve TOR Marrier Pourse Merine REALICA
Lie Vie Too Marie House Plating PEALICE
SIGNETES IS MOSTERS OBJECTIVE ACCI
FISCAL CONSETENTE EN EL 10090 RESPORTO
THE COSSIENCE BY BY 10010 WELLSON
De PLEO De LAS DIFERSULIAS AN EL INRES-
COLDERT RODDING EN ASET JAIGS OT
0 1 2007 2000 2000
Deol. 1007, 2008, 2009 & 2010
EL COURSONED SE TOUTER DUE PRESON-
The Admirage I standard on
The state of the s
CROWIS
GRE HONCIAND DE ESTE ESTENDIO VAN
A SIDO APROBLECO EN ALOS LOTERIORAS
THE PORMETO RECADER
- THE RESIDENCE - I
,
D. Comments
ARE GOILLERY WA HERVENDE CHETER
too bus throw deserves De dese et contributent
TEAMING A CALL TO TOTAL AND TOLK TIME - CALL
TEACIDIA L'OUL LO TOCIAN DE DESTA CIRETA CAND
TIDID I A RECOGNE A COTO IN ACKIENTERS (POPE)
DE STEDIO ESTO)
SERBIO FERRE
THE CONTRACTOR OF THE CONTRACT
In her some ill see the see seems did and
Lo due Paso AH? BE due EL SISTEMA DELES JUDIEN
Lo due Paso AH? BE due EL SISTEMA DELES JUDIEN
Lo for POO AH! BE \$15 EL SIGNED SUPER
Lo due Paso AH? BE due EL SISTEMA DELES JUDIEN
To be DIO IL WETEUCCION DE DOS 14 NO JE
Lo for POO AH! BE \$15 EL SIGNED SUPER
To be DIO IL WETEUCCION DE DOS 14 NO JE
To be DIO IL WETEUCCION DE DOS 14 NO JE
To be DIO IL WETEUCCION DE DOS 14 NO JE
To be DIO IL WETEUCCION DE DOS 14 NO JE
LO DOE POSO AHI BE DISE EL SISTEMA DADEN TO LOS DIO LA MISTRUCCIÓN DE DOS LA NO DE TRABALARA COU EL SISTEMA ANTERIOR
LO DOE POSO AHI BE DISE EL SISTEMA DADEN TO LOS DIO LA MISTRUCCIÓN DE DOS LA NO DE TRABALARA COU EL SISTEMA ANTERIOR
TERORERO HOURS
TERORERO HOURS
LE DIE DIO LA MISTEUCCION DE MOR LA MOJE TRABALARA CON EL SISTEMA ANTERIOR TERRERO HONCRAL RESPECTO A LOS CONTROPANTES LE SOLICITA AL LIC.
LE DIE DIO LA MISTEUCCION DE MOR LA MOJE TRABALARA CON EL SISTEMA ANTERIOR TERRERO HONCRAL RESPECTO A LOS CONTROPANTES LE SOLICITA AL LIC.
TERORERO HOURS
LO DOE POSO AHI BE DIE EL SISTEMA DUDEN DE LOS DIO LE MISTRUCCIÓN DE DOS LA NO DE TRABALARA CON EL SISTEMA ANTERIOR LESORORO MONCRAL REDDECTO A LOS CONTROPANTES LE SOLICITA AL LIC. SERGIO FERROR SERVIDIE A TEMA.
LO DOE POSO AHI BE DIE EL SISTEMA DUDEN DE LOS DIO LE MISTRUCCIÓN DE DOS LA NO DE TRABALARA CON EL SISTEMA ANTERIOR LESORORO MONCRAL REDDECTO A LOS CONTROPANTES LE SOLICITA AL LIC. SERGIO FERROR SERVIDIE A TEMA.
LO DOE POSO AH! BE DIE EL SIGTEMA DAJE TO LOS DIO LA METRUCCIÓN DE DOS HA NO DE TRABAJARA CON EL SISTEMA ANTORNO TESOPERO HONCIPAL RESPECTO A LOS CONTROBANTES LE SOLICITA AL LIC. SERGIO FERROR SERVIDIE A TEMA.
LO DOE POSO AH! BE DIE EL SIGTEMA DAJE TO LOS DIO LA METRUCCIÓN DE DOS HA NO DE TRABAJARA CON EL SISTEMA ANTORNO TESOPERO HONCIPAL RESPECTO A LOS CONTROBANTES LE SOLICITA AL LIC. SERGIO FERROR SERVIDIE A TEMA.
LO DES PASO AHI ES DIS EL SISTEMA DAGE TO LOS DIO LA MISTRUCCIONI DE DOS LA NO DE TRABALARA CON EL SISTEMA ANTERIOR TESOPERO MONORAL LESOPERO MONORAL SERGIO FERROR SERVIDIR A TEMA. L'DERGIO FERROR SERVIDIR A TEMA. EL DERGIO FERROR SERVIDIR A TEMA.
LO DES PASO AHI ES DIS EL SISTEMA DAGE TO LOS DIO LA MISTRUCCIONI DE DOS LA NO DE TRABALARA CON EL SISTEMA ANTERIOR TESOPERO MONORAL LESOPERO MONORAL SERGIO FERROR SERVIDIR A TEMA. L'DERGIO FERROR SERVIDIR A TEMA. EL DERGIO FERROR SERVIDIR A TEMA.
LO GOE PAJO AHI BE DIE EL SIGTEMA ANDE DE DE LOS DIO LA METRUCCISO DE GOR LA MO DE TRABALARA CON EL SIGTEMA ANTERNOR TRABALARA CONTRABALARES LE SOLICITA AL LIC. DERGIO FERROR GRUDOS AL TEMA. TOPEDO TO FERRORO LA TEMA. DE PERMITE INTRIMIR CONDINO DE SE-
LO DES PASO AHI ES DIS EL SISTEMA DAGE TO LOS DIO LA MISTRUCCIONI DE DOS LA NO DE TRABALARA CON EL SISTEMA ANTERIOR TESOPERO MONORAL LESOPERO MONORAL SERGIO FERROR SERVIDIR A TEMA. L'DERGIO FERROR SERVIDIR A TEMA. EL DERGIO FERROR SERVIDIR A TEMA.
LO GOE PAJO AHI BE DIE EL SIGTEMA ANDE DE DE LOS DIO LA METRUCCISO DE GOR LA MO DE TRABALARA CON EL SIGTEMA ANTERNOR TRABALARA CONTRABALARES LE SOLICITA AL LIC. DERGIO FERROR GRUDOS AL TEMA. TOPEDO TO FERRORO LA TEMA. DE PERMITE INTRIMIR CONDINO DE SE-
LO GOE PAJO AHI BE DIE EL SIGTEMA ANDE DE DE LOS DIO LA METRUCCISO DE GOR LA MO DE TRABALARA CON EL SIGTEMA ANTERNOR TRABALARA CONTRABALARES LE SOLICITA AL LIC. DERGIO FERROR GRUDOS AL TEMA. TOPEDO TO FERRORO LA TEMA. DE PERMITE INTRIMIR CONDINO DE SE-
LO GOE PAJO AHI BE DIE EL SIGTEMA ANDE DE DE LOS DIO LA METRUCCISO DE GOR LA MO DE TRABALARA CON EL SIGTEMA ANTERNOR TRABALARA CONTRABALARES LE SOLICITA AL LIC. DERGIO FERROR GRUDOS AL TEMA. TOPEDO TO FERRORO LA TEMA. DE PERMITE INTRIMIR CONDINO DE SE-
LESCREDO HONCERAL LESCREDO FERROR SERVIDIO A TEMA LESCREDO
LESCREDO HONCERAL LESCREDO FERROR SERVIDIO A TEMA LESCREDO
LO DOS PODO AHI BE DOS EL SIGTEMA DADES TRABALARA CON EL SIGTEMA MOTORIOR TRABALARA CON EL SIGNA MOTORIOR TRABALARA CON EL SIGNA TRABALARA CON MANIERO TRABALARA CON IN LINERO TRABALARA CON IN LINERO TRABALARA CON IN LINERO TRABALARA CON IN COMO DO SE TRABALARA CON IN COMO DO SE TRABALARA CON INCOMO DO SE
LO DOS PADO AHT BE DOS EL SISTEMA DADES TRABALARS COU EL SISTEMA ANTERIOR TRABALARS COU EL SISTEMA TRABALARS COU EL SISTEMA TRABALARS COU EL SISTEMA TRABALARS COU EL TRABALAR COU UN NOMBO DE SE TRABALARD LOS TRABALAR COU UN CODEO DE SE TRABALARD LOS TRABALAR RESOLUTIOS DEL DUTTO
LO DOS PADO AHT BE DOS EL SISTEMA DADES TRABALARS COU EL SISTEMA ANTERIOR TRABALARS COU EL SISTEMA TRABALARS COU EL SISTEMA TRABALARS COU EL SISTEMA TRABALARS COU EL TRABALAR COU UN NOMBO DE SE TRABALARD LOS TRABALAR COU UN CODEO DE SE TRABALARD LOS TRABALAR RESOLUTIOS DEL DUTTO
LO GOE PODO AHI OS DOS EL SIGNEDA DADES TO LOS DIO LA METRUCIOSO DE COMO HA MO DE TRABALARA CON EL SISTE MA ANTORNOS TRABALARA CON DE MARIONO DE SEL TRABALARA LOS TRABALARA CON DE MARIONO TRABALARA LOS TRABALARA CON DE MARIONO TRABALARA LOS TRABALARA CON DE MARIONO TRABALARA LOS TRABALARA CON DEL DICTAL LOS TRABALARA LOS TRABALARA CON DEL DICTAL LOS TRABALARA LOS TRABALARA EL CONTRABO LOS TRABALARAS LOS TRABALARAS CON CONTRABALARAS LOS TRABALARAS CON CONTRABALARAS LOS TRABALARAS CONTRABALAS CONTRABALAS LOS TRABALARAS CONTRABALAS CONTRABALAS LOS TRABALAS CONTRABALAS CONTRABALAS LOS TRABALAS CONTRABALAS LO
LO GOE PODO AHI OS DOS EL SIGNEDA DADES TO LOS DIO LA METRUCIOSO DE COMO HA MO DE TRABALARA CON EL SISTE MA ANTORNOS TRABALARA CON DE MARIONO DE SEL TRABALARA LOS TRABALARA CON DE MARIONO TRABALARA LOS TRABALARA CON DE MARIONO TRABALARA LOS TRABALARA CON DE MARIONO TRABALARA LOS TRABALARA CON DEL DICTAL LOS TRABALARA LOS TRABALARA CON DEL DICTAL LOS TRABALARA LOS TRABALARA EL CONTRABO LOS TRABALARAS LOS TRABALARAS CON CONTRABALARAS LOS TRABALARAS CON CONTRABALARAS LOS TRABALARAS CONTRABALAS CONTRABALAS LOS TRABALARAS CONTRABALAS CONTRABALAS LOS TRABALAS CONTRABALAS CONTRABALAS LOS TRABALAS CONTRABALAS LO
LESCOPERO HONCERA LA ROSSE EL SISTEMA DA RESIDENTE DE CONTRADA LA CONTRADA CONTRADA LA CONTRADA LA CONTRADA LA CONTRADA CONTRADA LA CONTRADA LA CONTRADA CONTRA
LO DOE POO AHI BE DIE EL SISTEMA DADE TE LOS DIO LA MISTONICIONA DE TORONO TELEGRAPA COU SI SISTEMA DATERIOR TELEGRAPA COU SI SISTEMA DATERIOR TELEGRAPA COU SI SISTEMA TELEGRAPA DE LOS CONTROPADITES LE SOLICITA AL LIC SERGIO FERROR SERVIDIA A TEMA C.DERGIO FERROR SERVIDIA A TEMA DE CRERLICA Y CURLITA CONTINIO CODOS DE SE- BOTRIDAD. LOTO SE COUTONIO DE RESIDIATION DEL DICTA LO DI HEDIDATE A CONTROPADITA EL COTTUNO DEL CONTROPADO DE LOS PROVIESA EL COTTUNO DEL CONTROPADO DE LOS PORTECTOSE CONTROPADO DE LOS PORTECTOSE CONTROPADO DE LOS PORTECTOSE PAGO DE LOS TIERRETINO EN EL LURRESTO TREDIDA DED TROPADO DE LOS TIERRETINO EN EL LURRESTO TREDIDA DEL TORONO DE LOS TIERRETINO EN EL LURRESTO TREDIDA DEL TORONO DE LOS TIERRETINO EN EL LURRESTO TREDIDA DEL TORONO DE LOS TIERRETINO EN EL LURRESTO TREDIDA DEL TORONO DE LOS TIERRETINO EN EL LURRESTO TREDIDA DEL TORONO DE LOS TIERRETINO EN EL LURRESTO TREDIDA DEL TORONO DE LOS TIERRETINO EN EL LURRESTO TREDIDA DEL TORONO DE LOS TIERRETINO EN EL LURRESTO TREDIDA DEL TORONO DE LOS TIERRETINO EN EL LURRESTO TREDIDA DEL TORONO DE LOS TIERRETINO EN EL LURRESTO TREDIDA DEL TORONO DE LOS TIERRETINO EN EL LURRESTO TREDIDA DEL TORONO DE LOS TIERRETINO DEL CONTROLO D
LO DOE POO AHI BE DIE EL SISTEMA DADE TE LOS DIO LA MISTONICIONA DE TORONO TELEGRAPA COU SI SISTEMA DATERIOR TELEGRAPA COU SI SISTEMA DATERIOR TELEGRAPA COU SI SISTEMA TELEGRAPA DE LOS CONTROPADITES LE SOLICITA AL LIC SERGIO FERROR SERVIDIA A TEMA C.DERGIO FERROR SERVIDIA A TEMA DE CRERLICA Y CURLITA CONTINIO CODOS DE SE- BOTRIDAD. LOTO SE COUTONIO DE RESIDIATION DEL DICTA LO DI HEDIDATE A CONTROPADITA EL COTTUNO DEL CONTROPADO DE LOS PROVIESA EL COTTUNO DEL CONTROPADO DE LOS PORTECTOSE CONTROPADO DE LOS PORTECTOSE CONTROPADO DE LOS PORTECTOSE PAGO DE LOS TIERRETINO EN EL LURRESTO TREDIDA DED TROPADO DE LOS TIERRETINO EN EL LURRESTO TREDIDA DEL TORONO DE LOS TIERRETINO EN EL LURRESTO TREDIDA DEL TORONO DE LOS TIERRETINO EN EL LURRESTO TREDIDA DEL TORONO DE LOS TIERRETINO EN EL LURRESTO TREDIDA DEL TORONO DE LOS TIERRETINO EN EL LURRESTO TREDIDA DEL TORONO DE LOS TIERRETINO EN EL LURRESTO TREDIDA DEL TORONO DE LOS TIERRETINO EN EL LURRESTO TREDIDA DEL TORONO DE LOS TIERRETINO EN EL LURRESTO TREDIDA DEL TORONO DE LOS TIERRETINO EN EL LURRESTO TREDIDA DEL TORONO DE LOS TIERRETINO EN EL LURRESTO TREDIDA DEL TORONO DE LOS TIERRETINO EN EL LURRESTO TREDIDA DEL TORONO DE LOS TIERRETINO DEL CONTROLO D
LO DOE POO AHI BE DIE EL SISTEMA DADE TE LOS DIO LA MISTONICIONA DE TORONO TELEGRAPA COU SI SISTEMA DATERIOR TELEGRAPA COU SI SISTEMA DATERIOR TELEGRAPA COU SI SISTEMA TELEGRAPA DE LOS CONTROPADITES LE SOLICITA AL LIC SERGIO FERROR SERVIDIA A TEMA C.DERGIO FERROR SERVIDIA A TEMA DE CRERLICA Y CURLITA CONTINIO CODOS DE SE- BOTRIDAD. LOTO SE COUTONIO DE RESIDIATION DEL DICTA LO DI HEDIDATE A CONTROPADITA EL COTTUNO DEL CONTROPADO DE LOS PROVIESA EL COTTUNO DEL CONTROPADO DE LOS PORTECTOSE CONTROPADO DE LOS PORTECTOSE CONTROPADO DE LOS PORTECTOSE PAGO DE LOS TIERRETINO EN EL LURRESTO TREDIDA DED TROPADO DE LOS TIERRETINO EN EL LURRESTO TREDIDA DEL TORONO DE LOS TIERRETINO EN EL LURRESTO TREDIDA DEL TORONO DE LOS TIERRETINO EN EL LURRESTO TREDIDA DEL TORONO DE LOS TIERRETINO EN EL LURRESTO TREDIDA DEL TORONO DE LOS TIERRETINO EN EL LURRESTO TREDIDA DEL TORONO DE LOS TIERRETINO EN EL LURRESTO TREDIDA DEL TORONO DE LOS TIERRETINO EN EL LURRESTO TREDIDA DEL TORONO DE LOS TIERRETINO EN EL LURRESTO TREDIDA DEL TORONO DE LOS TIERRETINO EN EL LURRESTO TREDIDA DEL TORONO DE LOS TIERRETINO EN EL LURRESTO TREDIDA DEL TORONO DE LOS TIERRETINO EN EL LURRESTO TREDIDA DEL TORONO DE LOS TIERRETINO DEL CONTROLO D
LESCOPERO HONCERA LA ROSSE EL SISTEMA DA RESIDENTE DE CONTRADA LA CONTRADA CONTRADA LA CONTRADA LA CONTRADA LA CONTRADA CONTRADA LA CONTRADA LA CONTRADA CONTRA

Con relación al punto siete del Orden del Día, se hicieron las siguientes
observaciones:
Res. Lily Vidas Mestinez
LEG. TITIL ILEGAS WESTING
ESTE PLOTO DE ENLISTO COMO DICTAMEN.
EN EMBARED HACE LA ACUBECIONODOS ES
15 Thomas of som was and of and the
LA TRES DENCE MODICIPAL
LIC. MELDA CERYNOTES DE MENERDRO-DESETORA DEPET
COSOS MARSIALES Y SERVICIOS GENERALES MENCIONAS
SE PROSECUTE LA BLA DEL PADREON VE AI-
COLLETTE 25 BICICIETIS
MOTORICIETAS MM
EN TOTAL ESTO SERIA LO ADE SE DE DE BANK
SON SE MOS DE DICIEUBRO
KESTECTO AL MOBILIARIO DEL EGUIDO DE
OFICIAL.
13 TO BIENER FRED DED DE BYLA OVERLOO
LEAVERDY DESCRIBED & MARCHES DE MORINADIO
CERCION TONORS OF MINES TONORS OF THE PROPERTY
LIC JAIR MINNEREZ MORIES-DIR DE TECNOCOSTOS DE LA PROMITION
1 0€ 673 30 DE CONPOTO E = DE 6673 30
YELLOSO EN 14, 623.66
BIENES 1006
25 Teleponos
Edwire De OFICINA 96
PARL DOSTRUCCIÓN NY BIENOS
ESTEN EN EL DNEXOS
EN YEHROS Y MOBILIARIO Y ESTAN
ASK ALL ESTADO, SE DOCIR 1/4 COTA FORA
35.91C.3T.
Res. Mexhouse Courselve Dones
SOGIERE PROPUR EN PRINCION A LOS
SOBIERO I PROFINE PO TRIACTOR A COS
LOSTOS DUE SEL RAIO LA ROLDNICACIONI
DIRECTA PARA ONE OF PROCESO SEA
COLTER DOUB SEL RAID LA ADLIDICACIÓN DIBECTA PARA DE BI PROCESO SEA HIS ASIL Y SIU NINGON COSTO POR
to the En Cons Der Don Be Dee DE
The contract of the contract o
LESCIFICAR FURNISCE CICRETO DEL TONTO LESCIENTO
// //
//
, ₁

	000463
Mes Pasia MONTIEL SOLLOW	000100
DE TIPE DE BIENES NO SERN PODITO	- GA
(Organist is to like I FSUS, CCK	- CHQ. A ==
MONDO DIRECTA DE LA PROPIOS BIENOS	
Lie Lociano Ospano Contorano	
ansison val on concertal at according	
ED EL CASO DO LA HORRAMISONS HORO CON SE AC	
POR EL TIPO DE ATTUIDAD AND TENNA 1 ARL CON LOTE PO DO	
EN EL CASO TOL EDDIPO DE CONTOTO, JE LECREDON VARILLE	
THE USE BARATO DETRIB & 2 SEGUR HUMA	
Dan Alexander Comment of the Comment	101
Res-Promo Montice Solanon	
THE ON THE CONTROL OF WE SENTED THE SERVENTEN	despers
BUD DOE FLEWER SERVINGEN PLAN DELET SALL DO	
LIC LUCIANO CECRIO CONTROLORO	
PROPORE OUR SE INTERDUA PARA DE SE I	20 May
Maros rosson	1
	-
Rep. Enzyber CITIEZ ESTADICHO PROPERTO	—— / ///
O THE SOLD BOLDE TO SOLD IN SUDER	X Brace
ROE LILIA VERDUE HORTINET	
ADIODICIENO DE MINERA DIRECTO, Y SINO	AC NO-
COP RESTOR. 1	
Mes. Hase Manuer Sugara	
TROPING OF ES CHECKER MUY BISO LA V	•
THIDAY Y A COSTESCO AS TRACEPAREN	200
LIC LOSE CANON ROLLIBER. DR. AD. SEC 4 AV.	
DESE TORDAR CLARE BED OF DICTAMEN	
ATTORIC COBITATIONICA .	
1 AL MELOS POSTOR	
O DESTRUCTION	/
	<i>_</i>
"Kes Mesorier Solana Propor	<u>3 € /.</u> /
FULL EN TERMINOS DEL AVALUO, C	
MINIMA	
	- - //
	 //
	_

990465

observaciones:
DE HOSELA PETICION PARA DESINCORTORAR
BIERRE MEBLES EDINO DE TRANSFORTE 9
EDIRO DE COURTO, EN LA SEE 1880 DEL CONSELO
DEI DE MONICIPAL CRERRADA EN SEPTIEMBRE
SE SOLICITO ON PERITALE PARA VALUAR LOS
SE DETERMINO DUE NO SON APROVECHABLES &
Se SOCIEDE LA DESTRUCTION DE MISURO DEL TONO DE TONO D
PROTE ES CHLISPER
Resident lastines
PERFORME ONE ONEDE BIEN ESTABLECIAD ON OL
2 SON DESTRUCTION 9 PARK CHITARRA
DUE ES LA LOUDICACIÓN DIRECTA
<u> </u>
/

se.		: uci Olucii u	el Dia, respecto a l	Asuntos Generales.
Acom	hicieron	las	siguientes	Asuntos Generates, Too observaciones:
Lic. Lix	HOIOTOTT	ius	Siguiçnics	05001440101160.
Liche	-			
Licha	<u> </u>			
FICTIX				
	CIBRO OS	2818 DO	TTOLENC	136 JOH 3160 .
RESPEC	1. DE 07	A WALKETS	LA ADJUDIC	all so signal
LOR Don	TOO De los	BIENSES	Morenza co	THE A WARTE
F-0 CL 1				Photo COMO-
L SE PETE			OF DE OF	
2 - Tar Co	· /			The man and a second
Lec 10 1		Acon Do		9 1
			EEN OTRA	VIERT DE
18×38.	TODA VEZ C	abor le	IAM HACER C	MIBOT PIFT
YCIAMOR	·			
				\
Du Co)			<u> </u>
. 1				
12-T-0	I carpally	Borres	2	loc box - son
TE LON				E CHICAGO COL
A 18-000	ſ		EDTA ES F	restrected at 1
STIMOLO	•	•	free options.	MITTER IN KECKIN.
ación pe	i com le R	المحاديد نص	FOCAL DEL	Lokelanico es
es die	SE PROCUME	11 CA3 CM	ORE EN ELT	Les ser ASI
Es Perio	Sist is Uno	ESTO DERI	se bodonsici	MORE DO RIENES
Luzaren		-	DO PORRITE	
N mai	2078 EN 8			
The second	CITE ON PER	The second		
				
KEE TEE	· Timber	LEC DOWN	autotic	ITA DWE
Se Fh	er la	B ZMA	a Ec Dicox	CASP
	=====			
	2 LEKENDER		2 20 20 20	
5 SABELO	C 1001 7	- 50 See 6	THE CON SMY	
رصى ما	()	-		to Care
cars at	300000000000000000000000000000000000000	-Corporation	TOPOCINICIO	ODE LA PROCHA
رصى ما	300000000000000000000000000000000000000	Corporation	TOWNSON	ODE LA FOCHA
De FABU	asprases de	COKORNOS (TOWNINGER	o DE La Footh
De FABU	300000000000000000000000000000000000000	COKORNOS (TOWNINGER	o DE LA POCHA
De FABU	asprases de	COKORNOS (TOWNINGER	o de la Foetha
De FABU	asprases de	COKORNOS (TOWNINGER	o DE LA POCHA
De FABURA	A COTES	COESTA	DE RIS	DE LE FOCHA
THE TOP SON	285000 A.	Sec pila	A JASTON	C NARTINA
TO SOL	201246 201246 201246	Sec. Lili	A JAZAZA	- Martina
LE LOS	2000 La COLOR	Sec July Sec July PORTOS (EL ESTAVIO	E MARTINE LOCAL SOFOR
LE LOS	2000 La COLOR	Sec July Sec July PORTOS (EL ESTAVIO	E MARTINE LOCAL SOFOR
TO SOLVE SECULARIAN SECURARIAN SE	2000 la Cara Cara Cara Cara Cara Cara Cara C	Sec TITE Sec	Survivore yr m	- Martina

Settoro Touro Consumo Solia Interestate doe so tome in SPORTO TO ECRESOR MERITA CAX ROLL MORICIAN PROP DOS TE CS-TE BLEEF DAS CACHOLD BESTEVED TO STUBLIA STROPA HEE GALLESOUND HERNANDE CETRO SETALA' EL PROBRAGE PEL PRESONETO PLANCIPACIO wenter the Bresches De les Courses. YROPOUR THREE TORMY DE OPERENE EL TO PARTIEIPATIVO tourson CONSIDER AND ES ON BIRD SERVICIO My sugar of ocur see of orcensions of Constant The on of most of a control or Cores to the property of Descent of the safety 1 court so personell sol so the many so to thouse AS ATURINALESSON NOW, AS OVITAGISTICASE OTESUSCESSOF CA A COME BY GOVERNOUS LE CONCEDE X LE CLUMBEROILE E DECIDIA FORE IN PORCEUTING DE PRESENTES TO 19 OT WILLDAT MULTER STORE BY OTTORING HELDERAS SANDLES West so some the same of a see of some of them. CLOUSE & ESTE MONERO 53 gect MODINGS A A METER SUB ZOCILLAGEND RIRILATE SE ESTER MEDINES POPULATOS EN MATERIA DEL PRESUPUESTO PERTUCIPATIVO acres Toward ENLICITA EN EUN LUNCIÓN 3010 ROLLEGO DO COSTOS TO PROFITO PROFITO PROFITO CIPATIVO DOS COCCIVA LAS HORAS C ROSSEL MORALES descr concornidos SECTION OF THE SECTION OF BOTH SOUTH CHOICE ST TENERA DE LOS DEFENDATADO HERUSINEE CASTED ACT COULT COMMENT AMEDIA BEDOISH BE DO ST. GOLLIE ES AL SISTE FORM/SHAP/DJ/DC/0586

	Ju6400
Keelilia lacture Mistilia	
	TE DE
ORESPONDE TIENDER DOD SEE ACTUALIZATION	
· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	_
·	
	<u></u>
6.6.	
Reporting VEEDERE MARTINE	
ES LA PROPOESTA DE DETRALA DE L	C SCharge 24
To se for Course of Friend to for Course	1005 BE
COME HERWINDER CORSTO TOSUET RUTL! MAGIN	Dero Marie
for 1015 ORDOJEE ROSALES ROSERTO PORE DE LECTO	01 June 3/
BODIFACIO ACATI POLITE CO BORTOLDO CROC CHO	and popular
Journe CRESTO HORE & Mr JE POR HOGERES SERVEY	a Superior
HEROBATO COE CHANNINGO	2 Cale Sol
·	
<u> </u>	
	
	
·	
	/: //
	<u>'</u>
	<i> \\</i>

Siendo las <u>13</u> horas con <u>15</u> minutos se cierra la Mesa de Trabajo de la Comisión de Patrimonio y Hacienda Municipal, firmando al margen y al calce de la presente, los Ciudadanos Regidores que participaron en la misma.

SUMARIO

	· -			
PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA	ACUERDO	ASUNTO	VOTACIÓN	
4	Degnen	Soc de Corano 1 Descrições de Rease Soc de Jose Novembre 100.	Opening	BOSIDO COMON. PALOS GABILOS.
6	Dezenen	Emmotecki	December	Bryde.
× 6-2		Estitude focal De Rechesson 1 Number	7	See Ca North de Ca Bilde
A.G.4	Dogwen	PEDELOUS POR NO BYLLIGH	Discouring	Sesial Obdi- Dung De Ca Bildo.
			1	

ATENTAMENTE

"SUFRAGIO EFECTIVO, NO REELECCIÓN".

H. PUEBLA DE ZARAGOZA, 08 DE DICIEMBRE DE 2010.

COMISIÓN DE PATRIMONIO Y HACIENDA MUNICIPAL.

REG. LILIA VÁZQUEZ MARTÍNEZ PRESIDENTA REG. PABLO MONTIEL SOLANA

SECRETARIO

REG. ALEJANDRO CONTRERAS

ZÚRÁN VOCAL REG. GUILLERMINA PETRA HERNÁNDEZ CASTRO

VOCAL

C.C.P.ARCHIVO



No. de Acta: CPHM/26/2010

COMISIÓN DE PATRIMONIO Y HACIENDA MUNICIPAL

CC. RI	EGIDORES INTEGRANTES DE LA COMISIÓN:
1	PRESIDENTA: REG. LILIA VÁZQUEZ MARTÍNEZ
/	SECRETARIO: REG. PABLO MONTIEL SOLANA
A.	SECRETARIO: REG. PABLO MONTIEL SOLANA VOCAL: REG. ALEJANDRO CONTRERAS DURÁN
	VOCAL: REG. GUILLERMINA PETRA HERNÁNDEZ CASTR

ORDEN DEL DÍA

- Lista de Asistencia.
- 2.- Declaratoria de Quórum y Apertura de la Mesa de Trabajo.
- 3.- Lectura y aprobación en su caso del orden del día.
- 4 Lectura, análisis, discusión y en su caso aprobación del Dictamen par que se aprueba el Presupuesto de Egresos 2011.
- 5.- Lectura, análisis, discusión y en su caso aprobación del Dictamen por el que se aprueba el Presupuesto Participativo.
- 6.- Lectura, análisis, discusión y en su caso aprobación del Dictamen por el—que se aprueba el Estimulo para Multas no fisvales.
- 7.- Lectura, análisis, discusión y en su caso aprobación del Dictamen por el que se aprueba en todos sus términos la adjudicación al mejor postor de tres lotes de bienes muebles conformados por "Equipo de Computo", "Equipo de Radiocomunicación" y "Mobiliario y Equipo de Oficina" propiedad del Honorable Ayuntamiento del Municipio de Puebla, cuya desincorporación fue aprobada en Sesión Ordinaria de Cabildo de fecha catorce de junio de dos mil diez.

Cierre de la Sesión.

SUMARIO

nit Extendion	ilo
Koe Like today Marinez	
Res Proprio Mastrer Service	
RE- ESCLICALINA HORASANCE CASTO	
Residence June Co Hosses	
Rep. Mr. Beaters France Vegaso	

VOTACIÓN

		 		T
PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA	UNANIMIDAD	MAYORÍA	VOTOS EN CONTRA	INFORME
3	(Accorded)			
4	75008730 1008720			
5		RECENSE	7	
6	CEAE COST			
7	OCAECOS A OCAECOS A			
				\

En la Sala de Juntas del edificio sede de sala de Regidores sito en 4 oriente número 11 de esta Ciudad; siendo las ______ horas con ______ minutos de día lunes trece de Diciembre de 2010.

Integrantes de la **COMISIÓN DE PATRIMONIO Y HACIENDA MUNICIPAL** que de conformidad con lo dispuesto por los artículos 92 fracciones IV, V, y 94 de la Ley Orgánica Municipal, así como los artículos 95, 98, 99, 100, 103 y 104 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, a fin de desahogar la Mesa de Trabajo, convocada para tal fin el día trece de diciembre de 2010.

Existiendo Quórum legal, se dio apertura a la Mesa de Trabajo.

							eglamentario egidores que	
							C. Regidores:	
Lune	Lest 3	(Ar) C	old on	CARAS	E 2160 E	Chi	591	
Estin	DiLL	3 Usão	BATZI	z Frenn	e Velas	sco Lo	ATIVE	
		_1	Micro	K —		<i>J</i> ,	Liver>	
(~-		<u>'</u>				
Con rel	ación a	al punto	tres del	Orden del	<u>Día,</u> se hid	cieron la	is siguientes	
observac	ciones:	. 1	1.			1		
A Rec	<u> </u>	Varau	Er Mesti	120C SEW	<u> </u>	VOTACI	13 EL	
<u> Caseac</u>	Do ?		T	WAEOS.		شاملار كالأ	(h	
		. 4.3	<u>,</u>		:			
		_						
								`
								1
Con rela	ación a	I punto	cuatro del	Orden del	Día , se hi	cieron la	is siguientes 🕻	
pbservac	ciones:						1	
		sara c		-Tempera	5 Mars	CCGA	in second	1/1
D (- DECN		MODERES		25.60	<u>, </u>		ķ
Marre	a Res	3/54/CO						
Mr. W	ار د الاحد ر	-	~	511935	266 S 26	heer Carr	N 4.935.266	0
TARK	30,5	600	NY O	New C	DERS ATE	•	, , , , , , , , , , , , , , , , , , ,	C
Dia	Down	2000	mered	3'835			गर्या र त्या	S
12556	~C77					00 00		
Set C						<u></u>	SC (See)	> (
	2000	Seco	anda S	9.847 8	blo se Ro	MG12A	19'000	
- 	27 E CX			600	<u> </u>	1	a trade.	
		<u> </u>	811E5	500	CCC - C	<u> </u>		
h	Mar (A		201145	23170467	21100	~	1/0 Lind-	i.
TO CENT		6 18-55 A		702 Je 70010 Je	W. 1	<u> </u>		
War.	<u> </u>	RIALL	3 - 1	2000 CES	$\frac{2}{\sqrt{1000}}$	-IFIO		
Dia	1	Survivo	E TAOA (A COLORES	1005	100		
7 862	O. O.	<u> </u>	7000 0	7500	SOO TE	8V ,	lor 420king	W
CLAS	724		- Del	4.50. G	2 00 - ~ ~	<u> </u>		/
(De= 4-76	2 62 <u>00</u>	- EODE	2 PE TO		Herases ,	26 /2 (- A EARLY	
CORNE	> Der	- CRES	612 CIX [1	Lionsas	<u>., 550, 5</u>	$\frac{200}{1}$		
· Los	سار کے تحت کے	er to	600000	35 6	ELIANA	2 2 7	o process	
م رحم	coro	MY COLD	80 000	26136	Toe Se De	SQUE TE	er les	
JETHES Y		5.	200° CC	10:00_				
7.20	1200	XTON	ببجديني	Da Co	50 Decio	249	16 685 D	
JA SA	De /v	30.6'20	entac	MIEE	1 Dress	res <u>e</u>	<u>300° 000</u>	
1501	£ 3	Cl as	25000	CES 0 20	16MEZ	EN LA	lassanca	
يحت محد و	105-106	20. H	· EN la	Captures.	an de Est	<u> 4, ED) 660</u>	Myor Bos CC	7
60D(900a.	(•				
Ges.	2225	(250)	34E 05	5 6	∞ 0α	7		
Tops	تعيض	PG5 V	KNEE ZB	702 SQ	ල්ල් ට ර් F	ORM/SHA	NP/DJ/DC/0586	

3 MITTOGOD & MANGOLO DE MENCTODA	
3 MILLOCOS & WINDLESS & MERCHAGO	
Acro segue La Ros. Liha Vacques Massères de Legio	<u></u> 104
HODERNITE EL CORL DE APROS DA EL PROGRÀDIEST DE EBRESCE DEL HONDORARE AUDITANIENTO DE POESE JASA EL ELEGICIO FOSCAL ALBERT POESE PARA EL ELEGICIO FOSCAL ALBERT	0
TE CESTE SOC DEL HOND O CHARLE YOULD THIS TOUR DE	
TOEBLA PARA EL ELEGEICIO FUBCAL 2011.	
GRAINIVARD SOT ORASOSTA	
	\
·—————————————————————————————————————	
	.j/ 1
	Ž.
	1
	~~
	D 1
	17
	\ \
A)	1
	1
	MX
	1/0
	

Con relación al punto cinco del Orden del Día, se hicierón las siguientes
doservaciones: \ \
MITRO MAFAEL MORALES JUBES - PROCTOR DETROTECTOS
SETESTEGICES SELECTEDIOSE (ON COSAL DE TOLITICE PERLICAS
KONIEZ MA EXPOSICIÓN DEL TOGRAPOSTO TARTICIPA.
T(VO)
OTO STED DAY IN AL ASSESTED SAFECTO
A LAS MESAS DE SE REALIZARON EN LAS
COLONIES Y LOTAS BOXILLARES.
Kos torio Marrier Sura Service!
DESTE EN EL SISTEM DE COMOS, BER SLBER
DUTAGIONTEST DESCRIPTION DO ON O MASSIVE PARTICIPATIVE
REOS CONTRECATION HERENDED CASTRO PROFESSORS
PARA OL PROKUMO EXERCICIO FISCAL SE VA APLICAR
Es Misore Masseld 13
LOE 8 MILLENES MAS 5000 PARA CORRAS DO
San Harograpion
Mrso. Rataci Mosuas Libet corrests:
EDDIOS GREAT ACTORES: IN CLOSE SE CHILLEN TOTALINA
DE CADY COX DE LES COZENS.
Res. GILLEBUILD HERVINDE CHOTER PROCESSY'S
Chien the los exignos & Elxtraciones
MARC. RATES MORALES NUMBER CONTESTAS
ESTA CON ECRALISTS TOR GOVERNOOMS AND ANOMERICAN
George St le BERG, BUAR, ODLA + TEC.
REG. CHLERNIA HORNEDGE CATRO PROGRATE!
· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
COSCITO FUE DE CBRAT ACCIONS 5
MTRO RAFAEI MORANES WEREZ CONTESTS!
3,000 DE ESTODIOS Y EVALUACIONES
VOBRAS 8 HULDWAY 261 MIL PASOS
Congress C ACTIONS 201 MIT 19503
Res. Lilia Victore Mirriage La Sec. De Gestial Delle Absorber Este Gazzo La Sec. De Gestial Delle Absorber Este Gazzo Las Experience Delle Accordence Control Contro
In Sec 2 Comments and Comments
LA EVERT CONTRACTOR STATE OF THE CONTRACTOR OF T
EN LAS ROSIAS DE OPERACIÓN.
Any SECULA POR Julia Wastinez MARTINEZ
DE SETURA A SES FORES RESOLUTION
<u> </u>

Mariner Described Marines Facto 000500 106 CB124860 A MATERIA OTHAN a coisage Reserval as 35 ON PASISED CASTICAS NO 3E TOUR DEL TERNITORESTO TRATICIPATIVO E INCUSTO JOHNA + OCEBAC GALLARAST BENTON FRONTE VELAYER LAMECTA OUR NO LE BLO à DEO Y DE 16001 MANERA LAMEN = CIED SEGUESIDA AL SOM COTREGADA LA SO NO DESIDE 300 POSTOS REE PLACE MONTREL SOLANDA & PARKE BOTO PORTORDAL DOE NO LE MAN Viso. Restal Hospias SIREZ NO FOR MAS DO 3 000 POSOS ONE FOR ON PER ODES, SIN CONTAR EL CAPA TO DE SILLAS, ELSTO FOR MUN BARATO 1317001 Shows De LAS FOTOGRAFIAT DUE PRESSON 10245 51415 ED 30 BOD LATROCINA ESTO ESSLUOM OR ES QUE LO PAR DE ELERCER EL PARTICIPATIVO, ESTE 07 CS (ACC 3 CS) saving Merine COSTOS DE OPERACIÓN SEAR ENVIRONT AL REG PARIO NONTIES OLIC SCOR SE SESSE ES GIVES ATCHARTE LA PREMIENTA De 12 COUDION SOURCE DE PROPOSITO PARTICIPATIVO PARA MODICIOIO DE ROBLE DEL GERCICIO FISCAL 2011! PROPER TOR MITORIA Y UN GLASTON US OTH REG. PLOW HOUTIEL SOLAWA FORM/SHAP/DJ/DC/0586

Con relación al punto seis del Orden del Día, se hicieron las siguientes observaciones:
observaciones:
ASOC SERMO FEORED BEECT XO DINGRESOT
REACCE OSCULTES 10 WEIDEN TORA
Maras No Escalos
LAS MOLTAS DE CONTENTO ASTIGNOS , FUIUMOS Y MEDIO
San 21 LILL 400 INFERECTIONS DOR KNEW THE PROPERTY
Million Day of the state of the
21 HILLANDES ON CHARAS DE TROPECCION CIVIL 4
MARIATIVEDOD COMERCIAL
La Klaras To la Decarati de Casacalla)
DERMINE AL PRECESSOR LA PRILIZAS CHIRO
SANA
of the safe as the strang of what shows as the safe
Tara-const
JE REALICE JOH REDICION AL 70%
Mars se la Meentia de Trarrección de 10
Audigente Nic Tiene er Dara for de po
He control of the con
RESPECTO & DE HAY NEEDCO OF THE NO ESTANGE THERE
CIDOS EN LA YENTA DE BERIGHS LECOHOLICAS DOS TIENDAN TRA
MITES ATTRIBUTE FOR STATE EL CAMBIO DE PEOPLETARIA
a he have to have recipion and the there is the Haveto
EXTENDED TONON SULTED & RECARBOD SON MALLED BY
NEED TO FOR THE ROLL BOX POFFICIALS.
Ros. TABLO MONTIEL SOLANA
MOUNDS MULTOS 14 GENERARON GLOTOS AL
AGOSTACIONO LAS MOCTAS MISSESTAS Y
AUDITALIENTO, LAS MOLTAS (N7005TAS Y DOS ES LA PONGAD, PRAPALIS REDITIR LOS PORCEOTALES COMO ON 1500 PIRA DUE
PORCEDIALES CONO ON 1500 PARA DE
15 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5
DEED ATION ST ANAGOOFF USO O
Ros. Lika Victor Michier Parage
A the SE ACESTIC TO MANERA VOLINTARIO
NO SE LE COBRIER ASIESON .
KEE MONEY DOOR COTRERES DIREN PROPORE THE SEA
60%

				\
ACTO 5-60120 50	7	la asi	COTOST S	\mathcal{L}_{0}
	TARGEN HE		2000 TO DO CO	B LEAR
	Reparcion		No MOLTER S	1200
CARENS GOVERNOS EN A		eacle Freez	recoverate	West Y
-1	₩ F108.30	1.1	ONDER DE PERSONNELL	EN CHIL,
Son Son, POR V TORGITE NO	allo na Ca	4 Days	soun barno	SARAGE !
SOUTH TO THE TOWN IN ANY	COLEY DE	322000000000000000000000000000000000000	A 37 BILLIAME	so assign
AROSADO POR CLIA	Colon Post			
·				1 /
				<u> </u>
				<u> </u>
			_	
			_	
		_		
	-			
		<u> </u>		
				
	_	-	-	

Con relación al punto siete del Orden del Día , se hicieron las siguientes observaciones:
observaciones:
LIC. LEZIDOS OSORIO CONTTELENCIO LA TEMPORA
DO TO TO THE WAY TO THE TENERS OF THE MERCHAN
ROZDETE CON COMPERATIVO RETRECTO DE COMO HAND ESTATO OSESSADO LOS PRETORDA LOSALAS QUE SE HAND FRESIDADO
A NEWS BETOR TO MANDER DIRECTA
ACTO SEBURD DA COUTORA A DOS TOS TOS KATOSTA
105 DEL DETAMEN POR EL DE SE LOR WE BE EN TODOS SHIP
Tookings to Surar acid a blood of sino to 3 long to Rienes /
applica contractor of contract of contract of an areas as a contractor
1" NOBILLARIO Y Edato De Queios Pagriso so pai 1 14 10. De Novicios
2 Pues 13, Cole Descrope peroli Fie Lito Black on Sonio (Aldingue) A
DE CABILLOS DE FORTO 14 DE 10010 DE 2010.
AROBADO TOR ONANIMIDAD.
MACONDO 108 ONANO PATTION.

Siendo las ______ horas con ______ minutos se cierra la Mesa de Trabajo de la Comisión de Patrimonio y Hacienda Municipal, firmando al margen y al calce de la presente, los Ciudadanos Regidores que participaron en la misma.

SUMARIO

PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA	ACUERDO	ASUNTO	VOTACIÓN	
Ч	DICTAGES	100 200000 DE	Commence Com	Seer 60 De
5	DICTAGE		FOODS	
6 -	Detarea	ESTRUMO FISCAL PARA LA REDUCCIÓN ENSEL PARO DE GULTAS Y ORCHESOS	ELEMENT	36 (16) DE CABI (20)
7		Aguidicación achtr les Asones 163 los Tes.		
	4			

ATENTAMENTE

"SUFRAGIO EFECTIVO, NO REELECCIÓN". H. PUEBLA DE ZARAGOZA, 13 DE DICIEMBRE DE 2010. COMISIÓN DE PATRIMONIO Y HACIENDA MUNICIPAL.

REG. LILIA VÁZQUEZ MARTINEZ

PRESIDENTA

REG. PABLO MONTIEL SOLANA SECRETARIO

REG. ALEJANORO CONTRERAS

DURÁN

REG. GÜILLERMINA PETRA HERNÁNDEZ CASTRO

VOCAL

C.C.P.ARCHIVO